

PAPER NAME

**10123-54144-1-PB (2) anxietas.pdf**

---

WORD COUNT

**4852 Words**

CHARACTER COUNT

**29996 Characters**

PAGE COUNT

**14 Pages**

FILE SIZE

**355.2KB**

SUBMISSION DATE

**Feb 2, 2024 1:39 PM GMT+7**

REPORT DATE

**Feb 2, 2024 1:40 PM GMT+7**

---

**● 19% Overall Similarity**

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 13% Internet database
- 8% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 16% Submitted Works database

**● Excluded from Similarity Report**

- Manually excluded sources

## HUBUNGAN TINGKAT ANSIETAS TERHADAP KEPUASAN KERJA PETUGAS KESEHATAN UNIT DONOR DARAH PALANG MERAH INDONESIA SEMARANG

Mauritio Aldo Laksono<sup>1</sup>, Edward Hartono<sup>2</sup>, Jessica Christanti<sup>2</sup>

<sup>1</sup> Mahasiswa Fakultas Kedokteran UNIKA Soegijapranata, Semarang, Indonesia

<sup>2</sup> Dosen Fakultas Kedokteran UNIKA Soegijapranata, Semarang, Indonesia

Korespondensi Penulis:

Nama : Edward Hartono  
Alamat : Semarang  
Nomor Telepon : +62 878-8871-5358  
Email : edward@unika.ac.id

### Abstrak

**Latar belakang :** Tingginya stresor dan beban kerja petugas kesehatan dapat mempengaruhi tingkat ansietas seseorang, sehingga dapat berdampak pada kepuasan kerja seseorang.

**Tujuan penelitian :** Menganalisis hubungan tingkat ansietas dengan kepuasan kerja petugas kesehatan UDD PMI kota Semarang.

**Metode :** Studi *cross sectional* dilakukan pada Januari 2023 pada petugas kesehatan Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia (UDD PMI) di kota Semarang yang memenuhi kriteria inklusi, yang mengisi kuesioner *Generalized Anxiety Disorder with 7 items (GAD-7)* dan *Minnesota Satisfaction Questionnaire (MSQ)* untuk menentukan tingkat ansietas dan kepuasan kerja. Analisis data dengan uji Normalitas dan uji Spearman.

**Hasil :** Hasil analisis bivariat hubungan tingkat ansietas terhadap kepuasan kerja, menggunakan uji Spearman dengan tingkat kepercayaan 95% yaitu nilai p-value sebesar 0,562 yang lebih besar dari 0,05. Nilai koefisien korelasinya didapat dengan nilai -0,073.

**Kesimpulan :** Maka dapat disimpulkan bahwa dalam penelitian ini terdapat hubungan secara negatif yang signifikan secara statistik antara tingkat ansietas terhadap kepuasan kerja pada petugas kesehatan Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia Kota Semarang.

**Kata kunci:** ansietas, kepuasan kerja, GAD-7, MSQ

### Pendahuluan

Ansietas adalah salah satu gangguan mental paling umum<sup>1</sup> yang menimbulkan rasa takut, khawatir, dan perasaan kewalahan yang konstan.<sup>1,2</sup> Hal ini ditandai dengan kekhawatiran yang berlebihan, terus-menerus, dan tidak realistis tentang hal-hal sehari-hari.<sup>2</sup> Ansietas lebih lazim timbul pada wanita dan sering berkaitan dengan kondisi stres lingkungan yang kronis.<sup>3</sup> Berdasarkan DSM-V ansietas adalah kecemasan dan kekhawatiran berlebih tentang suatu peristiwa atau kegiatan dengan intensitas atau frekuensi yang timbul tidak sebanding dengan dampak dari peristiwa yang sebenarnya.<sup>4</sup>

Prevalensi ansietas dunia<sup>60</sup> menurut *World Health Organization (WHO)*, pada tahun 2015 adalah sekitar 3,6%, yaitu sebanyak 264 juta jiwa atau 14% dari populasi, wanita sebanyak 4,6% dan 2,6% pria. Di Asia Tenggara penderita ansietas sebanyak 23%.<sup>1</sup> Pada tahun 2020 di Indonesia prevalensi ansietas pada petugas kesehatan selama pandemi COVID-19 didapatkan sebesar 44,6%.<sup>5</sup> Pada tahun yang sama penelitian serupa dilakukan terhadap petugas kesehatan yang bertugas di rumah sakit didapatkan hasil 98%.<sup>5</sup>

Menurut Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) terjadi peningkatan prevalensi ansietas<sup>82</sup> pada penduduk usia 15 tahun ke atas sebanyak 3,8% dari tahun 2013 sampai 2018.<sup>6</sup> Ansietas diklasifikasikan menjadi 4 yaitu, ansietas ringan, ansietas sedang, ansietas berat dan ansietas sangat berat.<sup>7</sup> Penelitian kejadian ansietas yang dilakukan pada petugas kesehatan di puskesmas pada tahun 2021 menunjukkan terdapat ansietas sebesar 16,7%, yang meliputi ansietas ringan 5,8%, ansietas sedang 7,7%, ansietas berat 2,6% dan ansietas sangat berat 0,6%.<sup>8</sup>

Faktor yang menyebabkan ansietas antara lain, peristiwa kehidupan yang penuh tekanan atau trauma, riwayat keluarga yang memiliki masalah ansietas, masalah perkembangan saat kanak-kanak, alkohol, obat-obatan atau zat terlarang dan masalah medis atau psikiatri.<sup>9</sup> Kondisi ini terjadi akibat interaksi faktor-faktor pembelajaran sosial, biopsikososial, termasuk kerentanan genetik yang berinteraksi dengan kondisi tertentu, stres atau trauma yang menimbulkan sindroma klinis yang bermakna.<sup>10</sup> Ansietas dapat berpengaruh terhadap pekerjaan, dapat berdampak<sup>76</sup> pada diri sendiri dan pada tempat kerjanya. Pada diri sendiri, hal ini dapat menyebabkan penurunan kinerja, kecelakaan dan ketidakhadiran akibat sakit, sehingga dapat berdampak pada kepuasan kerja seseorang.<sup>11</sup> Pada penelitian sebelumnya yang dilakukan pada tahun 2022 telah menunjukkan juga bahwa, tingkat kecemasan berdampak pada kepuasan kerja petugas kesehatan.<sup>12</sup> Tingkat ansietas dapat diukur menggunakan *Generalized Anxiety Disorder with 7 items (GAD-7)*. GAD-7 sangat banyak digunakan dalam praktik klinis dan nonklinis, termasuk penelitian pelajar.<sup>13</sup> GAD-7 secara khusus digunakan untuk mendeteksi ansietas secara umum, tetapi juga terbukti dapat mendeteksi cemas yang lainnya, termasuk panik, ansietas sosial dan stres pasca trauma.<sup>13</sup>

Kepuasan kerja adalah sejauh mana karyawan menjadi puas atau tidak puas dengan pekerjaan mereka, dan hal itu bisa mencerminkan emosi positif yang telah dicapai, karena introspeksi diri dan pengalaman kerja.<sup>11</sup> Banyak faktor yang mempengaruhi kepuasan kerja. Faktor-faktor ini dikelompokkan menjadi dua kelompok yaitu: faktor individu dan organisasi.<sup>11</sup> Usia, jenis kelamin, status perkawinan, pendidikan, jabatan, senioritas profesional, karakter,

kecerdasan, lama kerja adalah faktor individu. Kualitas dari pekerjaan, gaya manajemen, pengawasan, komunikasi organisasi, pengembangan dan kesempatan promosi, gaji, persaingan, iklim organisasi dan kondisi kerja, merupakan faktor organisasi. <sup>86</sup> Kepuasan kerja dapat diukur menggunakan *Minnesota Satisfaction Questionnaire* (MSQ).

Kepuasan kerja pada petugas kesehatan merupakan faktor yang penting untuk mencapai pelayanan medis berkualitas tinggi. Petugas kesehatan termasuk dokter dan perawat memiliki sumpah profesi untuk selalu memberikan pelayanan terbaik dan sesuai standar dalam setiap situasi. Ketika ada permasalahan pribadi pun petugas medis tetap harus memberikan pelayanan yang terbaik, hal ini dapat berpotensi untuk menimbulkan kecemasan pada tenaga kesehatan. <sup>73</sup> Kepuasan kerja yang tinggi dapat meningkatkan kepercayaan diri, moral, kinerja dan efisiensi karyawan sehingga dapat mengurangi tingkat penyakit, stres, ketegangan, ansietas, keluhan dan ketidakhadiran saat bekerja.<sup>11</sup> Sedangkan ketidakpuasan kerja juga berpengaruh pada produktivitas yang lebih rendah hingga berhenti bekerja.<sup>14</sup>

Mengingat tingginya stresor dan beban kerja tenaga kesehatan di beberapa fasilitas kesehatan, dan beberapa penelitian lebih dominan dilakukan di <sup>70</sup> fasilitas kesehatan tingkat lanjut dan fasilitas kesehatan tingkat pertama, sedangkan di UDD PMI belum pernah dilakukan penelitian sejenis, membuat peneliti <sup>63</sup> tertarik untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara tingkat ansietas dengan kepuasan kerja petugas kesehatan di UDD PMI Kota Semarang. Maka peneliti akan menganalisis hubungan tingkat ansietas dengan kepuasan kerja petugas kesehatan UDD PMI kota Semarang.

## <sup>81</sup> Metode

Penelitian ini merupakan penelitian *cross sectional* terhadap petugas kesehatan UDD PMI di Semarang. Penelitian ini dilakukan pada Januari 2023 <sup>42</sup> di unit donor darah palang merah Indonesia di Semarang. Penelitian ini dilakukan dengan permohonan *informed consent* (IC) kepada petugas kesehatan untuk memberikan tanda tangan sebagai persetujuan pengambilan data. Kuesioner diberikan kepada 66 petugas kesehatan untuk data demografi, tingkat ansietas yang diukur dengan GAD-7 dan kepuasan kerja yang diukur dengan MSQ.

<sup>74</sup> Kriteria inklusi penelitian ini adalah petugas kesehatan di unit donor darah palang merah Indonesia kota Semarang, dapat berkomunikasi menggunakan Bahasa Indonesia dengan baik, <sup>67</sup> bersedia menjadi responden dan menandatangani *informed consent*. Kriteria eksklusi pada

penelitian ini adalah tidak bekerja sebagai petugas kesehatan dan tidak dapat membaca dan menulis.

Tingkat ansietas merupakan variabel bebas, sedangkan kepuasan kerja merupakan variabel terikat. Karakteristik demografi yang ingin diketahui berupa umur, jenis kelamin, pendidikan terakhir dan lama masa kerja. Data diambil dari pengisian kuesioner yang berisi karakteristik responden, kuesioner GAD-7 dan kuesioner MSQ. Analisis data menggunakan uji Normalitas dan uji *Spearman*. Setelah dilakukan uji Normalitas diperoleh nilai  $p = 0,011$  untuk kepuasan kerja, maka hasil tersebut dikatakan distribusi kepuasan kerja tidak normal dan nilai  $p = 0,000$  untuk tingkat ansietas, maka hasil tersebut disimpulkan bahwa distribusi tingkat ansietas tidak normal. Karena distribusi data tidak normal, maka peneliti menggunakan uji *Spearman* untuk menganalisis korelasi atau hubungan.

## Hasil

Hasil kuesioner pada 66 petugas kesehatan dikelompokkan berdasarkan data jenis kelamin, umur, pendidikan terakhir, lama masa kerja, dan hubungan tingkat ansietas dengan kepuasan kerja pada petugas kesehatan unit donor darah palang merah Indonesia kota Semarang.

### a. Jenis Kelamin

Berdasarkan jenis kelamin responden petugas kesehatan di Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia kota Semarang, dapat dikelompokkan seperti yang disajikan pada Tabel 1.

**Tabel 1. Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin**

Jenis Kelamin	Frekuensi	Persentase
Laki-laki	13	19,7%
Perempuan	53	80,3%

Pada Tabel 1. di atas menunjukkan 53 responden perempuan (80,3%) dan 13 responden laki-laki (19,7%). Responden pada penelitian ini didominasi oleh responden berjenis kelamin perempuan.

**b. Umur**

Berdasarkan jenis kelamin responden petugas kesehatan di Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia kota Semarang, dapat dikelompokkan seperti yang disajikan pada Tabel 2.

**Tabel 2. Karakteristik Responden Berdasarkan Umur**

Umur	Frekuensi	Persentase
21-30	32	48,5%
31-40	20	30,3%
41-60	14	21,2%

Pada Tabel 2. di atas menunjukkan ada 32 responden atau 48,5% dalam rentang usia 21-30 tahun, sebanyak 20 responden atau 30,3% dalam rentang 31-40 tahun dan 14 responden atau 21,2% dalam rentang 41-60 tahun.

**c. Pendidikan Terakhir**

Berdasarkan pendidikan terakhir responden petugas kesehatan di Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia kota Semarang, dapat dikelompokkan seperti yang disajikan pada Tabel 3.

**Tabel 3. Karakteristik Responden Berdasarkan Pendidikan Terakhir**

Pendidikan terakhir	Frekuensi	Persentase
Sarjana	7	10,6%
Diploma	59	89,4%

Pada Tabel 3. diatas menunjukkan responden yang mengikuti penelitian ini lebih banyak bergelar diploma sebanyak 59 responden (89,4%) dan bergelar sarjana sebanyak 7 responden (10,6%). Responden pada penelitian ini didominasi oleh responden bergelar diploma.

**d. Lama Masa Kerja**

Berdasarkan lama masa kerja responden petugas kesehatan di Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia kota Semarang, dapat dikelompokkan seperti yang disajikan pada Tabel 4.

**Tabel 4. Karakteristik Responden Berdasarkan Lama Masa Kerja**

Lama masa kerja	Frekuensi	Persentase
< 6 bulan	1	1,5%
6 bulan – 3 tahun	13	19,7%
3 -5 tahun	14	21,2%
> 5 tahun	38	57,6%

Pada Tabel 4. di atas menunjukkan responden yang mengikuti penelitian ini lebih banyak yang sudah bekerja lebih dari 5 tahun sebanyak 38 responden dengan persentase 57,6%, kemudian bekerja dengan kurun waktu 3 sampai 5 tahun kerja dengan persentase 21,2% sebanyak 14 responden, responden yang bekerja selama 6 bulan sampai 3 tahun sebanyak 13 responden (19,7%), dan satu responden (1,5%) yang baru bekerja selama kurang dari 6 bulan.

**e. Hubungan tingkat ansietas dengan kepuasan kerja pada petugas kesehatan Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia kota Semarang**

Hubungan antara tingkat ansietas dengan kepuasan kerja disajikan dalam Tabel 5.

**Tabel 5. Hubungan Antara Tingkat Ansietas dengan Kepuasan Kerja menggunakan Uji Spearman**

Analisis data	p	r	n
<i>Spearman</i>	0,562	-0,073	66

Berdasarkan Tabel 5. diketahui hasil dari uji statistik menggunakan *Spearman* didapatkan nilai p didapat 0,562, hasil tersebut lebih dari 0,05. Maka dengan hasil ini dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan bermakna negatif secara statistik antara tingkat ansietas dengan kepuasan kerja pada petugas kesehatan Kota Semarang

**Diskusi**

Pada penelitian ini, didapatkan subjek penelitian sebagian besar adalah perempuan, yaitu sebanyak 53 subjek (80,3%). Dalam penelitian ini, mayoritas responden yang mengalami gangguan ansietas juga berjenis kelamin perempuan, yaitu sebanyak 36 responden perempuan. Hasil ini juga sejalan dengan penelitian Eko Sujadi pada tahun 2021 yang menemukan bahwa prevalensi gangguan ansietas lebih tinggi pada perempuan dibandingkan responden laki-laki.<sup>15</sup> Hasil diperkuat dengan prevalensi kejadian gangguan ansietas di dunia yang diterbitkan oleh WHO, bahwa gangguan ansietas lebih didominasi oleh perempuan.<sup>1</sup> Berdasarkan hasil penelitian, sebagian besar responden memiliki pendidikan terakhir diploma yaitu sebanyak 59 responden (89,4%) dan yang mengalami kejadian ansietas sebanyak 41 responden atau 62,12% dari keseluruhan responden.

Penelitian yang dilakukan oleh Kilic pada tahun 2021, mendapatkan hasil menyatakan bahwa tidak terdapat hubungan antara pendidikan seseorang dengan tingkat ansietas.<sup>11</sup> Hal ini

sejalan dengan konsep yang menyatakan bahwa pendidikan seseorang berpengaruh terhadap cara berpikir. <sup>69</sup> Semakin tinggi tingkat pendidikan maka semakin mudah individu berpikir rasional dan memperoleh pengetahuan baru, sehingga <sup>79</sup> semakin tinggi pendidikan maka semakin tinggi pula pengetahuannya. <sup>16</sup> Pada penelitian ini ditemukan 38 responden telah bekerja lebih dari 5 tahun (57,6%), sebanyak <sup>105</sup> 15 responden (22,7%) tidak ansietas dan 6 responden (9,1%) mengalami ansietas ringan. <sup>56</sup> Hal ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Budi Isriyadi <sup>27</sup> bahwa responden yang memiliki masa kerja lama lebih banyak mengalami cemas ringan sebanyak 15 responden (48,4%) dan tidak cemas sejumlah 6 responden (19,4%). Lama kerja yang panjang meningkatkan pengalaman kerja, sehingga memungkinkan pekerja untuk terbiasa dengan ancaman yang ada, yang dapat mengurangi resiko ansietas. <sup>17</sup>

<sup>46</sup> Berdasarkan hasil dari penelitian, didapatkan responden dengan usia terbanyak adalah responden dengan usia kurang dari 30 tahun, yang menunjukkan data sebanyak 32 responden atau 48,5% dari total keseluruhan yang berjumlah 66 responden. Hal ini senada dengan <sup>83</sup> penelitian yang dilakukan oleh Eko pada tahun 2021 yang menunjukkan data bahwa dari 501 responden, menunjukkan hasil sebanyak 436 responden mengalami ansietas. Hal ini terjadi karena semakin lama seseorang hidup, semakin banyak pengalaman, pengetahuan, keahlian dan kebijaksanaan untuk mengambil keputusan tentang tindakannya. <sup>15</sup> Hasil ini diperkuat dengan penelitian oleh Stuart dan Laraia pada tahun 2017 bahwa, kematangan individu akan mempengaruhi kemampuan mekanisme coping seseorang atau penanganan masalah, sehingga individu yang lebih dewasa sukar mengalami gangguan ansietas karena orang tersebut memiliki kemampuan <sup>75</sup> yang lebih besar untuk beradaptasi yang lebih besar terhadap ansietas dibandingkan dengan orang yang lebih muda. Terbukti pada penelitian ini didapat responden yang lebih tua memiliki prevalensi tingkat ansietas <sup>40</sup> lebih rendah dibandingkan dengan usia yang lebih muda. Hal tersebut telah membuktikan bahwa usia yang lebih tua memiliki kemampuan mekanisme coping yang cukup dalam mengatasi ansietas. <sup>16</sup>

Berdasarkan hasil penelitian, didapatkan responden dengan jenis kelamin terbanyak adalah responden perempuan, yang menunjukkan data sebanyak 53 responden atau 80,3% <sup>72</sup> dari total keseluruhan yang berjumlah 66 responden, sebanyak 17 responden tidak mengalami ansietas, 13 responden (19,7%) mengalami ansietas ringan, 9 responden (13,6%) mengalami ansietas sedang, dan 14 responden (21,2%). Hal <sup>35</sup> ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Eko pada tahun 2021 yang menampilkan data bahwa 83 responden tidak mengalami ansietas, 72 responden (25%),



116 responden mengalami ansietas berat, dan 17 responden (5,90%) mengalami ansietas ringan. dari 501 responden, yang menunjukkan sebanyak 288 mengalami ansietas, hal ini menunjukkan bahwa prevalensi gangguan ansietas lebih tinggi pada perempuan.<sup>15</sup> Pernyataan tersebut diperkuat oleh WHO, bahwa gangguan ansietas lebih sering pada perempuan.<sup>1</sup> Perempuan lebih sensitif terhadap emosi sehingga lebih peka terhadap perasaan ansietas, karena adanya gen, hormon dan fenomena biologis dari otak yang mempengaruhi emosi, sehingga mudah meluap, mudah merasa curiga, dan mudah mengalami ansietas.<sup>18</sup>

Berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan hasil bahwa <sup>29</sup>responden dengan pendidikan terakhir terbanyak adalah responden dengan pendidikan terakhir adalah diploma, yang menunjukkan data <sup>99</sup>sebanyak 59 responden atau 89,4% dari total keseluruhan responden, sebanyak 43 responden atau 65,15% yang mengalami gangguan ansietas.<sup>17</sup> Hasil ini bertolak belakang dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Istanti pada tahun 2022, bahwa pendidikan terakhir pada responden penelitian tersebut adalah sarjana dengan data sebanyak 81 responden atau 53,1% dari total keseluruhan responden dan sebanyak 67% dari 153 responden mengalami gangguan psikologis yaitu ansietas.<sup>12</sup> Penelitian yang dilakukan oleh Kilic, mendapatkan hasil bahwa sebanyak 61 responden dengan pendidikan sarjana, 88 responden dengan pendidikan magister, dan 35 responden dengan pendidikan doktor, pada penelitian tersebut ditemukan 2,7 % mengalami ansietas berat dan 1,6% mengalami ansietas sangat berat,<sup>97</sup> pada penelitian tersebut didapat bahwa tidak terdapat adanya hubungan antara pendidikan yang diterima seseorang dengan tingkat ansietas.<sup>11</sup> Hasil tersebut sejalan dengan konsep yang menyatakan bahwa pendidikan setiap orang berpengaruh terhadap kemampuan berpikir. Semakin tinggi pendidikan dan wawasan yang diterima, maka orang tersebut akan semakin mudah berfikir dengan rasional.<sup>16</sup>

Berdasarkan hasil penelitian ini, ditemukan responden dengan lama <sup>106</sup>masa kerja terbanyak adalah responden yang sudah bekerja lebih dari lima tahun, yang menunjukkan data sebanyak 38 responden atau 57,6% dari total keseluruhan, diantaranya 15 responden (22,7%) tidak mengalami ansietas, 6 responden (9,1%) mengalami ansietas ringan, 5 responden (7,6%) mengalami ansietas berat, dan 12 responden mengalami ansietas sangat berat (18,2%). Hal ini sejalan dengan <sup>62</sup>penelitian yang dilakukan oleh Awaluddin pada tahun 2020 yang mendapatkan hasil <sup>111</sup>responden yang bekerja sudah lebih dari lima tahun menunjukkan data <sup>98</sup>sebanyak 19 responden atau 59,4% dari keseluruhan responden, diantaranya ada 5 responden (15,6%) mengalami ansietas ringan, 14 responden (43,3%) mengalami ansietas sedang, dan tidak ada yang mengalami ansietas berat.

Ketika seseorang sudah lama menggeluti suatu pekerjaan, maka akan terbiasa dan berpengalaman dalam melakukan tugas pekerjaan mereka dengan cara yang meringankan sehingga dapat mengurangi tingkat ansietas yang dialami di tempat kerja.<sup>19</sup>

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah disajikan, menunjukkan bahwa pada penelitian ini didapatkan semua responden masuk dalam kategori kepuasan kerja sedang mulai dari umur kurang dari 30 tahun hingga lebih dari 50 tahun. Pada penelitian sebelumnya, menunjukkan hasil bahwa tidak ada perbedaan kepuasan kerja berdasarkan usia, yang berarti responden dengan usia tua maupun responden dengan usia muda memiliki kategori kepuasan kerja yang sama, dengan demikian dapat ditarik kesimpulan bahwa usia responden tidak mempengaruhi kepuasan kerja responden.<sup>20</sup>

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah disajikan, menunjukkan bahwa pada penelitian ini didapatkan semua responden masuk dalam kategori kepuasan kerja sedang, baik perempuan sebanyak 53 responden dengan data sebanyak 80,3% dan sisanya laki-laki dengan data 19,7% dari total keseluruhan yaitu 66 responden. Pada penelitian yang dilakukan Fajar mendapatkan hasil serupa, bahwa responden perempuan lebih banyak dibandingkan laki-laki, responden perempuan sebanyak 1378 dengan persentase sebesar 76,6% dari total 1800 responden. Pada penelitian mendapatkan hasil bahwa tidak ada hubungan signifikan antara jenis kelamin responden dengan kepuasan kerja responden. Jenis kelamin responden merupakan faktor yang mempengaruhi kepuasan kerja, laki-laki dianggap lebih memperhatikan keadaan ekonomi seperti gaji, sedangkan perempuan lebih mencari keamanan saat bekerja, karena perempuan lebih sensitif dalam hal psikologis dibandingkan dengan laki-laki jika dalam situasi tertentu.<sup>21</sup>

Berdasarkan hasil dari penelitian ini yang disajikan, menunjukkan hasil responden yang berpendidikan sarjana sejumlah 7 responden (10,6%) dan diploma sejumlah 59 responden (89,4%) memiliki kategori kepuasan kerja sedang. Pada penelitian yang dilakukan oleh Fajar pada tahun 2017 sebanyak 871 responden (97,1%) dengan pendidikan tinggi dan 26 responden (2,9%) dengan pendidikan rendah, didapatkan hasil bahwa tidak ada hubungan yang signifikan berdasarkan hasil analisis data.<sup>21</sup> Hasil berbeda dipaparkan pada penelitian Arifki pada tahun 2017, mayoritas responden tersebut adalah diploma sebanyak 26 responden (74,2%), sarjana dan ners sebanyak 7 responden (20%), dan 2 responden (5,8%) SPK, pada penelitian tersebut terdapat hubungan yang signifikan antara pendidikan yang dimiliki responden dengan kepuasan kerja.<sup>22</sup> Penelitian ini memiliki kesamaan dengan penelitian yang dilakukan oleh Arifki yaitu semua responden memiliki

jenjang pendidikan diploma dan sarjana. Teori yang disampaikan oleh Handoko yaitu, pendidikan yang tinggi akan memberikan suatu perubahan terhadap tindakan, memutuskan suatu hal, menjalankan strategi yang tepat dan dapat mengevaluasi diri sehingga tercipta kepuasan kerja dalam melakukan pelayanan kesehatan.<sup>22</sup>

Berdasarkan hasil dari penelitian ini yang disajikan, menunjukkan hasil, responden dengan lama masa kerja kurang dari enam bulan sampai lebih dari lima tahun memiliki kategori kepuasan kerja sedang. Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh Dedeh mendapatkan hasil responden yang lama kerjanya kurang dari lima tahun ada 13 responden dan yang lebih dari lima tahun ada tiga puluh dua responden, dan didapatkan hasil bahwa tidak ada hubungan antara lama kerja dengan kepuasan kerja petugas kesehatan, hal ini bisa dikarenakan responden tidak sungkan saat menyuarakan suatu hal dan mengaktualisasikan diri karena kurang pengalaman yang dimiliki, sedangkan responden yang sudah bekerja lebih dari lima tahun merasa puas, karena merasa sanggup melakukan tugas sesuai harapan.<sup>23</sup> Menurut peneliti responden yang sudah lama bekerja di UDD PMI Kota Semarang mendapat kategori kepuasan kerja sedang karena berbagai hal, banyak faktor yang mempengaruhi antara lain seperti rekan kerja yang menyenangkan dan imbalan atau gaji yang kurang, dua hal tersebut menjadi nilai positif dan nilai negatif, sehingga responden yang sudah lama bekerja merasa nyaman dengan suasana rekan kerja, tetapi tidak merasa puas dengan gaji yang didapat.

Pada penelitian ini ditemukan 23 responden tidak mengalami ansietas, 13 responden mengalami ansietas ringan, 13 responden mengalami ansietas berat, dan 17 responden mengalami ansietas sangat berat. Kepuasan kerja pada responden masuk dalam kategori sedang. Gangguan ansietas dapat timbul karena berbagai hal, mulai dari lingkungan tempat tinggal sampai lingkungan kerja. Pada lingkungan kerja ansietas dapat muncul karena kondisi pekerjaan yang mempengaruhi orang tersebut. Kepuasan kerja sedang dapat dipengaruhi oleh banyak hal, antara lain seperti faktor relasi antar pekerja, kepuasan kerja terbentuk dari tingkat emosi positif seseorang yang berasal dari hubungan yang baik antara pekerja dengan pimpinan, dan antar pekerja saling menghormati dan menghargai, kepuasan kerja seseorang akan terbentuk jika pimpinan memiliki karakter yang sesuai seperti yang diharapkan pekerja, selain itu untuk menciptakan kepuasan kerja, instansi terkait perlu mengadakan evaluasi rutin semisal setiap enam bulan sekali, memberikan apresiasi kepada pekerja teladan, memberikan promosi jabatan,<sup>24</sup> dan menurut peneliti yang terpenting

adalah perlunya evaluasi terhadap ketidakpuasan dan ketidaknyaman yang dirasakan pekerja, agar pekerja merasa lebih nyaman dan lebih puas dengan apa yang sedang dikerjakannya.

Pada hasil pengujian bivariat dengan uji statistik, didapatkan hasil antara hubungan tingkat ansietas dengan tingkat kepuasan kerja pada tenaga kesehatan di UDD PMI Kota Semarang tidak terdapat hubungan yang bermakna. Pada tabel 4.6 didapatkan hasil analisis bivariat hubungan tingkat ansietas terhadap kepuasan kerja, menggunakan uji *Spearman* dengan tingkat kepercayaan 95% yaitu nilai *p-value* sebesar 0,562 yang lebih besar dari 0,05. Nilai koefisien korelasinya didapat dengan nilai -0,073. Maka dapat disimpulkan bahwa dalam penelitian ini tidak terdapat hubungan yang signifikan secara statistik antara tingkat ansietas terhadap kepuasan kerja pada petugas kesehatan UDD PMI Kota Semarang. Pada penelitian yang dilakukan oleh Kilic, *et al* di Turkey, penelitian tersebut didapatkan nilai *p-value* 0,001 yang lebih kecil daripada 0,005. Maka dapat disimpulkan bahwa pada penelitian tersebut terdapat hubungan signifikan antara tingkat ansietas dengan kepuasan kerja.<sup>11</sup>

Penelitian ini memberikan hasil yang berbeda dengan penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Kilic, *et al*. Penelitian tersebut menyatakan adanya hubungan signifikan antara tingkat ansietas dengan kepuasan kerja.<sup>11</sup> Ketidaksesuaian hasil penelitian ini dengan hipotesis dan teori yang ada disebabkan oleh beberapa faktor, di antaranya perbedaan jumlah responden, dibandingkan dengan penelitian yang dilakukan oleh Kilic, *et al*, dengan jumlah responden sebanyak 184 orang, sedangkan penelitian ini memiliki jumlah responden sebanyak 66 orang dan variabel yang dinilai lebih banyak yaitu 5 variabel yaitu wabah COVID-19, tenaga kesehatan, kecemasan, kepuasan kerja, lingkungan kerja.<sup>11</sup>

## Kesimpulan

Setelah dilakukan penelitian mengenai hubungan tingkat ansietas dengan kepuasan kerja pada petugas kesehatan UDD PMI Kota Semarang, dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat hubungan antara tingkat ansietas terhadap kepuasan kerja petugas kesehatan unit donor darah palang merah indonesia kota semarang.

Dengan demikian ada beberapa saran yang dapat disampaikan bagi Instansi terkait. Instansi perlu mengambil langkah untuk memikirkan solusi terbaik agar petugas kesehatan dapat merasa puas dengan pekerjaannya dan menurunkan perasaan ansietas yang dialami, semisal dengan diadakannya jalan-jalan bersama diluar jam kerja, pemberian hadiah kepada karyawan.

Bagi pembaca, penelitian mengenai tingkat ansietas dan kepuasan kerja perlu dilakukan kembali agar dapat mengetahui faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi tingkat ansietas dan kepuasan kerja terutama pada petugas kesehatan. Bagi petugas kesehatan, bagi para petugas kesehatan diharapkan dapat mengisi waktu luang diluar jam kerja untuk lebih memperhatikan diri sendiri, dengan sekedar liburan agar tidak terlalu stres saat bekerja.

### Persetujuan Etik

Persetujuan etik diperoleh dari komisi Etik Penelitian Kedokteran dan Kesehatan, Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat dan Keperawatan Universitas Gadjah Mada-RSUP Dr Sardjito dengan nomor KE/FK/0016/EC/2023 yang disetujui pada tanggal 4 Januari 2023.

### Ucapan Terima Kasih

Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia Kota Semarang yang sudah mengijinkan penulis untuk mengambil data, serta responden yang bersedia meluangkan waktu untuk mengikuti penelitian ini, dan responden yang bersedia meluangkan waktu mengisi kuesioner saya, yang sangat membantu untuk penyelesaian penelitian ini.

### Daftar Pustaka

1. World Health Organization. Depression and Other Common Mental Disorders Global Health Estimates. In Geneva: WHO Document Production Services; 2017. p. 8. Available from: <https://apps.who.int/iris/bitstream/handle/10665/254610/WHO-MSD-MER-2017.2-eng.pdf>
2. Plag J, Schumacher S, Ströhle A. Generalized anxiety disorder. *Nervenarzt* [Internet]. 2014;85(9):1185–94. Available from: <https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/25119343/>
3. Muslim R. PPDGJ III - Diagnosis Gangguan Jiwa. 1993. p. 409.
4. Association American Psychiatric. Diagnostic and Statistical Manual of Mental Disorder Edition (DSM-V). 5th ed. Washington: American Psychiatric Publishing; 2013.
5. Nur D, Mutiara A, Soedirham O, Masyarakat FK, Airlangga U, Surabaya K, et al. Tingkat kecemasan tenaga kesehatan pada saat pandemi covid-19: literatur review. *J Ilm Permas J Ilm STIKES Kendal* [Internet]. 2021;11(2020):609–16. Available from: <https://journal.stikeskendal.ac.id/index.php/PSKM/article/view/1766>
6. HIMPSI. Seri sumbangan pemikiran psikologi untuk bangsa ke-5 kesehatan jiwa dan resolusi pascapandemi di indonesia [Internet]. Himpunan Psikologi Indonesia. Jakarta:

- 71 Himpunan Psikologi Indonesia; 2020. Available from: <https://himpsi.or.id/blog/pengumuman-2/post/kesehatan-jiwa-dan-resolusi-pascapandemi-di-indonesia-panduan-penulisan-132>
7. Pranckeviciene A, Saudargiene A, Gecaite-Stonciene J, Liaugaudas V, Griskova-Bulanova I, Simkute D, et al. Validation of the patient health questionnaire- 9 and the generalized anxiety disorder-7 in Lithuanian student sample. PLoS One [Internet]. 2022;17(1 January):1–18. Available from: <http://dx.doi.org/10.1371/journal.pone.0263027>
8. Priyatna H, Mu'in M, Naviati E, Sudarmiati S. Gambaran tingkat kecemasan dan stres kerja tenaga kesehatan puskesmas saat pandemi covid-19. Holist Nurs Health Sci [Internet]. 2021;4(2):74–82. Available from: <https://ejournal2.undip.ac.id/index.php/hnhs/article/view/13135>
9. Rector NA, Bourdeau D, Kitchen K, Joseph-Massiah L, Judith M. Laposa. Anxiety disorders An Information Guide [Internet]. Canada: Centre for Addiction and Mental Health; 2011. Available from: <https://www.camh.ca/-/media/files/guides-and-publications/anxiety-disorders-information-guide2016.pdf>
10. Elvira SD dan GH. Buku Ajar PSIKIATRI. 3rd ed. Jakarta: Badan Penerbit Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia; 2013. 256–257 p.
11. KILIÇ; ÜÖGÖGSG. Examination of Job Satisfaction and Anxiety Levels of Workers Working at COVID-19 Diagnostic Centers During the Pandemic. J Health Syst Policies [Internet]. 2021;3:3. Available from: <https://dergipark.org.tr/en/download/article-file/1403311>
12. Istanti ND. Analisis tingkat kecemasan terhadap kepuasan kerja tenaga kesehatan pada era pandemi covid-19 di kota depok. J Pemberdaya Komunitas MH Thamrin [Internet]. 2022;4(1):96–106. Available from: <http://journal.thamrin.ac.id/index.php/JPKMHthamrin/article/view/745>
13. Pranckeviciene A, Saudargiene A, Gecaite-Stonciene J, Liaugaudas V, Griskova-Bulanova I, Simkute D, et al. Validation of the patient health questionnaire- 9 and the generalized anxiety disorder-7 in Lithuanian student sample. PLoS One [Internet]. 2022;17(1 January):1–18. Available from: <https://journals.plos.org/plosone/article?id=10.1371/journal.pone.0263027>
14. Anand T, Kaur G, Gupta K, Thapliyal S LP. Job satisfaction among medical officers working in Delhi. J Fam Med Prim Care [Internet]. 2022;6(2):169–70. Available from: <http://www.jfmprc.com/article.asp?issn=2249-4863;year=2017;volume=6;issue=1;spage=169;epage=170;aulast=Faizi>
15. Sujadi E, Fadhli M, Meditamar MO, Kamil D, Jamin A, Yandri H, et al. Generalized anxiety disorder associated with individual work performance of Indonesian medical personnel during COVID-19 outbreak. Int J Public Health Sci [Internet]. 2021;10(1):207–14. Available from: <https://ijphs.iaescore.com/index.php/IJPHS/article/view/20633>

16. Vellyana D, Lestari A, Rahmawati A. Faktor-faktor yang berhubungan dengan tingkat kecemasan pada pasien preoperative di rs mitra husada pringsewu. J Kesehatan [Internet]. 2017;8(1):108. Available from: <https://ejurnal.poltekkes-tjk.ac.id/index.php/JK/article/view/403/392>
17. Isriyadi B. Hubungan masa kerja dengan tingkat kecemasan perawat di ruang akut rumah sakit jiwa daerah surakarta [Internet]. Surakarta; 2015. Available from: <http://digilib.ukh.ac.id/files/disk1/31/01-gdl-budiisriya-1542-1-skripsi-i.pdf>
18. Anissa LM, Suryani S, Mirwanti R. Tingkat kecemasan mahasiswa keperawatan dalam menghadapi ujian berbasis computer based test. Medisains [Internet]. 2018;16(2):67. Available from: <https://jurnalnasional.ump.ac.id/index.php/medisains/article/view/2522>
19. Awaluddin A. Hubungan pendidikan dan lama kerja dengan tingkat kecemasan perawat dalam penanganan pasien gawat darurat di rsud sawerigading kota palopo tahun 2019. J Kesehatan Luwu Raya [Internet]. 2020;6(2):5–12. Available from: <http://jurnalstikesluwuraya.ac.id/index.php/eq/article/view/5>
20. Shafira AL. Perbedaan kepuasan kerja pada karyawan berdasarkan usia dan masa kerja. J Sist dan Manaj Ind [Internet]. 2017;1(2):68–72. Available from: <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/empati/article/view/15166>
21. Elysa ME, Ariyanti F. Hubungan faktor demografi dan kebahagiaan di tempat kerja dengan kepuasan kerja staf rumah sakit di provinsi lampung (analisis data risetakes tahun 2017). J Untuk Masy Sehat [Internet]. 2022;6(1):29–40. Available from: <http://ejournal.urindo.ac.id/index.php/jukmas/article/view/1986/1059>
22. M. Arifki Zainaro. Pengaruh sarana prasarana, pendidikan dan masa kerja perawat terhadap kepuasan kerja dan kinerja perawat di ruang rawat inap rumah sakit umum daerah dr. A. Dadi tiokrodipo bandar lampung. J Holistic Health [Internet]. 2017;11(1):1–4. Available from: <http://ejournalmalahayati.ac.id/index.php/holistik/article/view/199>
23. Dedeh Hamdiah. Faktor-faktor yang berhubungan dengan kepuasan kerja tenaga kesehatan di puskesmas kasemen dan kilasah kota serang. J Ilmu Keperawatan [Internet]. 2021;2(3):8–13. Available from: <https://jurnal.untirta.ac.id/index.php/jik/article/view/14357>
24. Pratama AY, Ismash, Suswati Ningsih TE, Dinarti SI. Pengaruh Kepemimpinan Terhadap Kepuasan Kerja Karyawan di Pusat Penelitian Kelapa Sawit Unit Marihat Sumatera Utara. AGRIFITIA J Agribus Plant [Internet]. 2022;2(1):22–33. Available from: <https://doi.org/10.55180/aft.v2i1.196>

## ● 19% Overall Similarity

Top sources found in the following databases:

- 13% Internet database
- 8% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 16% Submitted Works database

### TOP SOURCES

The sources with the highest number of matches within the submission. Overlapping sources will not be displayed.

1	<b>Achmad Chambali, Dwi Faqihatus Syarifah Has,. "HUBUNGAN PROMO...</b>	<1%
	Crossref	
2	<b>api.intechopen.com</b>	<1%
	Internet	
3	<b>api.repository.upou.edu.ph</b>	<1%
	Internet	
4	<b>dinastirev.org</b>	<1%
	Internet	
5	<b>docs.bvsalud.org</b>	<1%
	Internet	
6	<b>dokumen.tips</b>	<1%
	Internet	
7	<b>e-repository.perpus.iainsalatiga.ac.id</b>	<1%
	Internet	
8	<b>ejournal.stikku.ac.id</b>	<1%
	Internet	



9	<b>ejournal.uigm.ac.id</b> Internet	<1%
10	<b>ejournal.uika-bogor.ac.id</b> Internet	<1%
11	<b>eprints.unpam.ac.id</b> Internet	<1%
12	<b>hyogo-u.repo.nii.ac.jp</b> Internet	<1%
13	<b>journal.uii.ac.id</b> Internet	<1%
14	<b>ypad.com.pk</b> Internet	<1%
15	<b>jurnal.poltekkespalembang.ac.id</b> Internet	<1%
16	<b>katalog.ukdw.ac.id</b> Internet	<1%
17	<b>ojs.akbpstie.ac.id</b> Internet	<1%
18	<b>ojs.uma.ac.id</b> Internet	<1%
19	<b>ppgedam.propesp.ufpa.br</b> Internet	<1%
20	<b>repository.poltekkes-tjk.ac.id</b> Internet	<1%

21	<b>repository.syekhnurjati.ac.id</b>	Internet	<1%
22	<b>repository.ukwms.ac.id</b>	Internet	<1%
23	<b>repozitorij.mefos.hr</b>	Internet	<1%
24	<b>clinicaltrials.gov</b>	Internet	<1%
25	<b>mefos.unios.hr</b>	Internet	<1%
26	<b>Dewi Zolekhah, Liberty Barokah. "HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN D...</b>	Crossref	<1%
27	<b>Ela Nurdiawati, Rizki Aulia Dina Safira. "Hubungan antara Keluhan Kelel...</b>	Crossref	<1%
28	<b>Elvie Febriani Dunga, Adlia Dulanim. "Hubungan Intensitas Penggun...</b>	Crossref	<1%
29	<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-03-23</b>	Submitted works	<1%
30	<b>Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-...</b>	Submitted works	<1%
31	<b>Kursiah Wartu Ningsih, Dona Martilova, Ambiyar Ambiyar, Fadhilah Fad...</b>	Crossref	<1%
32	<b>Neneng Elviana, Yuli Astuti, Muhammad Fandizal, Dhien Novita Sani, U...</b>	Crossref	<1%

- 33 **Nurul Islamiyah, Fatmah Afrianty Gobel, Muhammad Ikhtiar. "Faktor ya...** <1%  
Crossref
- 
- 34 **Open University Malaysia on 2020-01-02** <1%  
Submitted works
- 
- 35 **Siti Nurfadilah, Irawan Danismaya, Ria Andriani. "PENGARUH KONSUM...** <1%  
Crossref
- 
- 36 **Sriwijaya University on 2019-10-03** <1%  
Submitted works
- 
- 37 **The University of Texas at Arlington on 2023-08-16** <1%  
Submitted works
- 
- 38 **UIN Raden Intan Lampung on 2021-01-19** <1%  
Submitted works
- 
- 39 **Udayana University on 2015-08-27** <1%  
Submitted works
- 
- 40 **Universitas Diponegoro on 2017-02-27** <1%  
Submitted works
- 
- 41 **Universitas Indonesia on 2023-05-14** <1%  
Submitted works
- 
- 42 **Universitas Jember on 2019-10-24** <1%  
Submitted works
- 
- 43 **Universitas Negeri Jakarta on 2019-07-19** <1%  
Submitted works
- 
- 44 **Universitas Negeri Jakarta on 2019-07-25** <1%  
Submitted works

45	<b>Universitas Respati Indonesia on 2021-02-11</b> Submitted works	<1%
46	<b>Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai on 2021-08-11</b> Submitted works	<1%
47	<b>Universitas Terbuka on 2018-03-01</b> Submitted works	<1%
48	<b>Universiti Sains Malaysia on 2017-05-31</b> Submitted works	<1%
49	<b>bloktuban.com</b> Internet	<1%
50	<b>catalog.mpil.de</b> Internet	<1%
51	<b>dpmptsp.maltengkab.go.id</b> Internet	<1%
52	<b>edoc.pub</b> Internet	<1%
53	<b>eprints.unsri.ac.id</b> Internet	<1%
54	<b>iGroup on 2013-02-21</b> Submitted works	<1%
55	<b>isainsmedis.id</b> Internet	<1%
56	<b>jurnal.stikes-notokusumo.ac.id</b> Internet	<1%

57	<b>jurnal.unw.ac.id</b> Internet	<1%
58	<b>litapdimas.kemenag.go.id</b> Internet	<1%
59	<b>oer.ums.edu.my</b> Internet	<1%
60	<b>prosiding.htp.ac.id</b> Internet	<1%
61	<b>repository.stikes-kartrasa.ac.id</b> Internet	<1%
62	<b>repository2.unw.ac.id</b> Internet	<1%
63	<b>skripsieceran.blogspot.com</b> Internet	<1%
64	<b>sosek.faperta.ugm.ac.id</b> Internet	<1%
65	<b>erudit.org</b> Internet	<1%
66	<b>jurnal.healthsains.co.id</b> Internet	<1%
67	<b>jurnal.unsyiah.ac.id</b> Internet	<1%
68	<b>Institute of Graduate Studies, UiTM on 2012-09-05</b> Submitted works	<1%

69	Rita Kartika Sari, Yulice Soraya Nur Intan, Livana PH. "Karakteristik Ibu ... Crossref	<1%
70	Sultan Agung Islamic University on 2023-06-27 Submitted works	<1%
71	Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya on 2021-08-14 Submitted works	<1%
72	Universitas Diponegoro on 2019-05-31 Submitted works	<1%
73	Universitas Diponegoro on 2021-08-09 Submitted works	<1%
74	Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-08-30 Submitted works	<1%
75	Universitas Pelita Harapan Submitted works	<1%
76	Universitas Pendidikan Indonesia on 2015-12-27 Submitted works	<1%
77	digilib.yarsi.ac.id Internet	<1%
78	e-sciencecentral.org Internet	<1%
79	eprints.stikes-aisyiahbandung.ac.id Internet	<1%
80	geoenviron.wordpress.com Internet	<1%

81	<b>id-f.123doc.org</b> Internet	<1%
82	<b>infohealthslim.wordpress.com</b> Internet	<1%
83	<b>journal.unisa-bandung.ac.id</b> Internet	<1%
84	<b>jurnal.stikesphi.ac.id</b> Internet	<1%
85	<b>kimia.fmipa.unesa.ac.id</b> Internet	<1%
86	<b>repo.uum.edu.my</b> Internet	<1%
87	<b>repository.setiabudi.ac.id</b> Internet	<1%
88	<b>repository.umnaw.ac.id</b> Internet	<1%
89	<b>repository.usu.ac.id</b> Internet	<1%
90	<b>stie-pembangunan on 2023-11-09</b> Submitted works	<1%
91	<b>forikes-ejournal.com</b> Internet	<1%
92	<b>ilmagiindonesia.org</b> Internet	<1%

93	<b>mitrariset.com</b> Internet	<1%
94	<b>slideshare.net</b> Internet	<1%
95	<b>Fazriah F. Paputungan, Paulina N. Gunawan, Damajanty H. C. Pangema...</b> Crossref	<1%
96	<b>Lily Marliany Surjadi, Djaswadi Dasuki, Mustofa Mustofa. "Perbandinga...</b> Crossref	<1%
97	<b>Siwi Setya Utami, Mustikasari Mustikasari. "ASPEK PSIKOSOSIAL PAD...</b> Crossref	<1%
98	<b>Universitas Negeri Jakarta on 2021-07-18</b> Submitted works	<1%
99	<b>Universitas Negeri Jakarta on 2021-07-27</b> Submitted works	<1%
100	<b>University of Greenwich on 2010-05-24</b> Submitted works	<1%
101	<b>University of Malaya on 2012-10-17</b> Submitted works	<1%
102	<b>iGroup on 2016-10-28</b> Submitted works	<1%
103	<b>Desi Kumalasari, Desi Setia Wati. "PENGETAHUAN IBU TENTANG PER...</b> Crossref	<1%
104	<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-03-24</b> Submitted works	<1%



- 105 **Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2022-...** <1%  
Submitted works
- 
- 106 **Muhammad Alim Anugrah Illahi, Arum Dian Pratiwi, Siti Nurfadillah H. "...** <1%  
Crossref
- 
- 107 **Universitas Andalas on 2024-01-22** <1%  
Submitted works
- 
- 108 **Universitas Diponegoro on 2021-05-24** <1%  
Submitted works
- 
- 109 **Universitas Nasional on 2022-03-17** <1%  
Submitted works
- 
- 110 **Universitas Negeri Jakarta on 2018-02-09** <1%  
Submitted works
- 
- 111 **Universitas Pamulang on 2023-09-25** <1%  
Submitted works
- 
- 112 **iGroup on 2016-03-03** <1%  
Submitted works
- 
- 113 **repository.radenintan.ac.id** <1%  
Internet

## ● Excluded from Similarity Report

- Manually excluded sources

---

### EXCLUDED SOURCES

<b>repository.unika.ac.id</b>	<b>99%</b>
Internet	
<b>journal.unika.ac.id</b>	<b>15%</b>
Internet	
<b>123dok.com</b>	<b>14%</b>
Internet	
<b>researchgate.net</b>	<b>7%</b>
Internet	
<b>ejurnal.undana.ac.id</b>	<b>6%</b>
Internet	
<b>scribd.com</b>	<b>6%</b>
Internet	
<b>docplayer.info</b>	<b>5%</b>
Internet	
<b>core.ac.uk</b>	<b>5%</b>
Internet	
<b>eprints.ums.ac.id</b>	<b>5%</b>
Internet	
<b>ejournal.urindo.ac.id</b>	<b>5%</b>
Internet	

<b>repository.unja.ac.id</b>	5%
Internet	
<b>repositori.usu.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>repository.stikesdrsoebandi.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>text-id.123dok.com</b>	4%
Internet	
<b>adoc.pub</b>	4%
Internet	
<b>eprints.undip.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>repository.ub.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>es.scribd.com</b>	4%
Internet	
<b>repository.umsu.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>jurnal.untan.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>jurnal.unimus.ac.id</b>	4%
Internet	
<b>ejournal.unsrat.ac.id</b>	4%
Internet	

<b>researchsquare.com</b>	3%
Internet	
<b>id.123dok.com</b>	3%
Internet	
<b>scilit.net</b>	3%
Internet	
<b>journal.ipm2kpe.or.id</b>	3%
Internet	
<b>ejournalmalahayati.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>ejournal2.litbang.kemkes.go.id</b>	3%
Internet	
<b>ejournal3.undip.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>repository.unair.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>Rr Maydita Hikmiah Hanifah, Ambar Yunita Nugraheni. "FAKTOR-FAKTOR YA...</b>	3%
Crossref	
<b>Universitas Diponegoro on 2022-07-01</b>	3%
Submitted works	
<b>medrxiv.org</b>	3%
Internet	
<b>ilgi.respati.ac.id</b>	3%
Internet	

<b>bmcpublichealth.biomedcentral.com</b>	3%
Internet	
<b>Fauziah Ambarini, Vitria Melani, Dessy Aryanti Utami, Khairizka Citra Palupi, N...</b>	3%
Crossref	
<b>ejournal.uinsatu.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>Ambar Atikah Zain, Widya Hary Cahyati. "Faktor Risiko Kejadian Demam Berd...</b>	3%
Crossref	
<b>repository.urecol.org</b>	3%
Internet	
<b>journal.untar.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>repository.trisakti.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>jurnal.stikeswirahusada.ac.id</b>	3%
Internet	
<b>journals.plos.org</b>	3%
Internet	
<b>frontiersin.org</b>	3%
Internet	
<b>journal.ympai.org</b>	3%
Internet	
<b>e-jurnal.lppmunsera.org</b>	3%
Internet	

<b>Universitas Pamulang on 2023-03-15</b>	<b>3%</b>
Submitted works	
<hr/>	
<b>stikes-yogyakarta.e-journal.id</b>	<b>3%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal.btp.ac.id</b>	<b>3%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>id.scribd.com</b>	<b>3%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>repository.poltekkes-denpasar.ac.id</b>	<b>3%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>ojs3.unpatti.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>repository.usd.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>coursehero.com</b>	<b>2%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>ejournal.poltekkes-smg.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>eprints.uny.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<hr/>	
<b>Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2022-09-02</b>	<b>2%</b>
Submitted works	
<hr/>	
<b>jurnal.globalhealthsciencegroup.com</b>	<b>2%</b>
Internet	

<b>Universitas Pamulang on 2023-03-15</b>	2%
Submitted works	
<b>media.neliti.com</b>	2%
Internet	
<b>ouci.dntb.gov.ua</b>	2%
Internet	
<b>download.garuda.ristekdikti.go.id</b>	2%
Internet	
<b>Susiawati Susiawati, Budi Kurniawan. "Goodness Test of Adaptability to Mode..."</b>	2%
Crossref	
<b>Nur Muhammad Abdul Dhohir, Tania June. "Applied Different Pixel Selection i..."</b>	2%
Crossref	
<b>Muhammad Arib Alwansyah Arib. "Survival Analysis of Students Not Graduate..."</b>	2%
Crossref	
<b>Filo Supianti. "Panel Data Regression Analysis for Economic Growth Rate In B..."</b>	2%
Crossref	
<b>Annisa Agustina .. "Modeling Social Media Use and Anxiety Levels With Stude..."</b>	2%
Crossref	
<b>repositori.uin-alauddin.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>pt.scribd.com</b>	2%
Internet	
<b>jurnal.stikes-yrsds.ac.id</b>	2%
Internet	

<b>jurnal.stikescendekiautamakudus.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>I Gusti Ayu Sri Wahyuni Novianti, Ida Ayu Astiti Suadnyana. "HUBUNGAN KEC...</b>	2%
Crossref	
<b>dinus.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>jurnal.instiperjogja.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Muhammad Rossy, Bahrul Ilmi, Hiryadi Hiryadi. "Analisis Faktor yang Berhubu...</b>	2%
Crossref	
<b>Sriwijaya University on 2020-08-23</b>	2%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2020-07-27</b>	2%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2020-10-01</b>	2%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2020-09-29</b>	2%
Submitted works	
<b>IAKMI Riau. "Prosiding Seminar Nasional Pengurus Daerah IAKMI Provinsi Ria...</b>	2%
Crossref	
<b>Universitas Muhammadiyah Semarang on 2023-04-11</b>	2%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Purwokerto on 2021-03-31</b>	2%
Submitted works	



<b>perpustakaan.unisbank.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>eprints.unisbank.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2021-06-16</b>	2%
Submitted works	
<b>ejournal.unbi.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Fatimah Fauzi Basalamah, Reza Aril Ahri, Arman Arman. "Pengaruh Kelelahan ...</b>	2%
Crossref	
<b>jurnal.umj.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Rizavatmi. "Improving Students' Speaking Skill Using Video at The Tenth Grad...</b>	2%
Crossref	
<b>Sri Herlina, Rika Harini, Ponirah Ponirah, Salama Thomasita Batubara, Puji Ast...</b>	2%
Crossref	
<b>Elsa Rustiawati, Dewi Laelatul Badriah, Rossi Suparman, Dwi Nastiti Iswarawa...</b>	2%
Crossref	
<b>Emmanuel Ariananto Waluyo Adi, Theresia Rachelita Devia Irani. "Reflections ...</b>	2%
Crossref	
<b>Universitas Putera Batam on 2024-01-24</b>	2%
Submitted works	
<b>repository.itekes-bali.ac.id</b>	2%
Internet	

<b>prin.or.id</b>	2%
Internet	
<b>iGroup on 2017-08-30</b>	2%
Submitted works	
<b>jurnal.syntaxliterate.co.id</b>	2%
Internet	
<b>widyasari-press.com</b>	2%
Internet	
<b>Desy Setiawati, Laila Ulfa, Atik Kridawati. "Pengaruh Pendidikan Kesehatan ter...</b>	2%
Crossref	
<b>Universitas Airlangga on 2019-11-04</b>	2%
Submitted works	
<b>Universitas Airlangga on 2019-11-04</b>	2%
Submitted works	
<b>ejournal.poltekkes-denpasar.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>ejournal.poltekkes-denpasar.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Juan Carlos Bazo-Alvarez, Adriana Rocío Ortiz Aparicio, Rodrigo Robles-Mariñ...</b>	2%
Crossref	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-05-24</b>	2%
Submitted works	
<b>ejournal2.undip.ac.id</b>	2%
Internet	

<b>Arniawan Arniawan, Nur Setiawati Dewi, Septo Pawelas Arso. "Jenis Intervens...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>Tanto Tanto, Handayani Handayani. "Literature Review: Determinan Kepatuha...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>repository.polimedia.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>repository.unsri.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>repository.unisbablitar.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>jurnal.ukdc.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>formilkesmas.respati.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>Rachmalina Soerachman, Rina Marina, Athena Anwar, Yusniar Ariati, Zahra. "...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>Ambar Dwi Erawati, Novita Alfiani, Dewi Kurniasih. "Pengetahuan Ibu Hamil te...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>Universitas Respati Indonesia on 2023-08-18</b>	<b>2%</b>
Submitted works	
<b>ejournal.unjaya.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2022-09-03</b>	<b>2%</b>
Submitted works	

<b>Deptford Township High School on 2021-01-13</b>	2%
Submitted works	
<b>kompas.com</b>	2%
Internet	
<b>repository.stikeshangtuah-sby.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>repository.uph.edu</b>	2%
Internet	
<b>suarabaru.id</b>	2%
Internet	
<b>journal.thamrin.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Fairus Ali Abdad, Dumilah Ayuningtyas. "Karakteristik Perawat Dan Kualitas A...</b>	2%
Crossref	
<b>Sriwijaya University on 2020-07-29</b>	2%
Submitted works	
<b>garuda.kemdikbud.go.id</b>	2%
Internet	
<b>Indirwan Hasanuddin, Fadli Fadli, Sulaeman Sulaeman, Jumiarsih Purnama, A...</b>	2%
Crossref	
<b>repository.ar-raniry.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>repository.upnvj.ac.id</b>	2%
Internet	

<b>repository.uima.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Universitas Pamulang on 2023-08-25</b>	2%
Submitted works	
<b>Ajou University Graduate School on 2021-09-06</b>	2%
Submitted works	
<b>Ajou University Graduate School on 2021-09-06</b>	2%
Submitted works	
<b>ejournalmalahayati.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>ejournal.unesa.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Andan Peristika Didayana, Ah. Yusuf, Moch Bahrudin. "Faktor-faktor yang Ber..."</b>	2%
Crossref	
<b>mdpi.com</b>	2%
Internet	
<b>medicinaudayana.ejournals.ca</b>	2%
Internet	
<b>journals.stikim.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Verry Riyanto, Imam Nawawi, Ridwansyah Ridwansyah, Ganda Wijaya, Toto H...</b>	2%
Crossref	
<b>Pri Camelia Marissa Jannah, Rani Irma Handayani, F. Lia Dwi Cahyani. "Comp..."</b>	2%
Crossref	

<b>Siti Nurajizah, Normah Normah, Nurfitriani Nurfitriani. "Application of Apriori ...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>Nurul Wahda R. Kasad. "Internet Exchange Point Network Implementation Usi...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>Ibnu Alfitra Salam, Katon Wahyudi Putra, Sisca Yuliatina, Betha Nurina Sari. "P...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>I Made Arya Budhi Saputra, Kadek Ardi Juniawan, Ni Nyoman Utami Januhari, ...</b>	<b>2%</b>
Crossref	
<b>Eze, Chinwe Elizabeth. "Understanding Patient-Related Factors That Impact T...</b>	<b>2%</b>
Publication	
<b>twj.ulm.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>jurnal.unimor.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>jurnal.ar-raniry.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>ejournal.unira.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>atmajaya.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>pdfcoffee.com</b>	<b>2%</b>
Internet	
<b>jim.unisma.ac.id</b>	<b>2%</b>
Internet	

<b>etd.repository.ugm.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>repo.stikesbethesda.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>journal.poltekkes-mks.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Yuni Handayani, Riska Lidiastuti, Jemkhairil. "Gambaran Tingkat Kecemasan ...</b>	2%
Crossref	
<b>ejurnal.ung.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Teguh Pribadi, M. Ricko Gunawan, Djunizar Djamaludin. "HUBUNGAN PENGET...</b>	2%
Crossref	
<b>online-journal.unja.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Aiste Pranckeviciene, Ausra Saudargiene, Julija Gecaite-Stonciene, Vilma Lia...</b>	2%
Crossref	
<b>Purdue University on 2023-11-28</b>	2%
Submitted works	
<b>scielo.br</b>	2%
Internet	
<b>ejournal.poltekkes-pontianak.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>docobook.com</b>	2%
Internet	

<b>Sriwijaya University on 2022-01-04</b>	2%
Submitted works	
<b>jurnal.poltekkespalu.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>journal.stikeskendal.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Universitas Airlangga on 2022-01-14</b>	2%
Submitted works	
<b>Universitas Airlangga on 2022-01-14</b>	2%
Submitted works	
<b>East Carolina University on 2022-04-10</b>	2%
Submitted works	
<b>ojs.unud.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>ojs.uho.ac.id</b>	2%
Internet	
<b>Nugroho Susanto, Suwanto Suwanto, Setiawan Setiawan. "PENINGKATAN USI...</b>	1%
Crossref	
<b>Lingyan Wang, Youyin Tang, Yuyang Wang. "Predictors and incidence of depr...</b>	1%
Crossref	
<b>A. Stephen, Saritha Nair, Aparna Joshi, Sumit Aggarwal et al. "Gender differen...</b>	1%
Crossref	
<b>Southern New Hampshire University - Continuing Education on 2023-10-16</b>	1%
Submitted works	



<b>rpmesp.ins.gob.pe</b>	1%
Internet	
<b>journal.fkm.ui.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>etheses.uin-malang.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>etd.umy.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>jmums.mazums.ac.ir</b>	1%
Internet	
<b>Karmela Grace Tambariki, Lucky T. Kumaat, Wico N. Silolonga. "LAMA MASA ...</b>	1%
Crossref	
<b>University of Central Lancashire on 2024-01-16</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Negeri Jakarta on 2017-07-31</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-16</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-14</b>	1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2021-08-26</b>	1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2021-06-14</b>	1%
Submitted works	

<b>repository.unsoed.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>University of Central Lancashire on 2023-12-21</b>	1%
Submitted works	
<b>University of Surrey on 2022-06-07</b>	1%
Submitted works	
<b>Roehampton University on 2022-05-02</b>	1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2018-07-10</b>	1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2018-07-09</b>	1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2018-07-09</b>	1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2018-07-09</b>	1%
Submitted works	
<b>Purdue University on 2023-12-15</b>	1%
Submitted works	
<b>Universidad de Córdoba on 2023-06-01</b>	1%
Submitted works	
<b>digilib.unisayogya.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>dergipark.org.tr</b>	1%
Internet	

<b>Yofandri Thobias Tallo, Serlie K.A. Littik, Soni Doke. "GAMBARAN PERILAKU P...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>fpptijateng on 2021-04-30</b>	<b>1%</b>
Submitted works	
<b>iGroup on 2017-12-22</b>	<b>1%</b>
Submitted works	
<b>lume.ufrgs.br</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>oamjms.eu</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>Katharina Domschke, Patrik D. Seuling, Miriam A. Schiele, Borwin Bandelow e...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>pubhtml5.com</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>journal.ppnijateng.org</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>Saulius Taroza, Julius Burkauskas, Narseta Mickuviene, Nijole Kazukauskiene...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>Julius Burkauskas, Margarita Slabadiene, Aurelija Podlipskyte, Vesta Steiblien...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>Agne Stanyte, Aurelija Podlipskyte, Egle Milasauskiene, Orsolya Király et al. "...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>University of Birmingham on 2022-04-28</b>	<b>1%</b>
Submitted works	

<b>Tarumanagara University on 2023-04-11</b>	1%
Submitted works	
<b>researchprotocols.org</b>	1%
Internet	
<b>repository.unipa.ac.id:8080</b>	1%
Internet	
<b>real.mtak.hu</b>	1%
Internet	
<b>fjfsdata01prod.blob.core.windows.net</b>	1%
Internet	
<b>ejurnal.poltekkes-tjk.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Sriwijaya University on 2022-01-26</b>	1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2022-01-24</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Jenderal Soedirman on 2018-07-31</b>	1%
Submitted works	
<b>Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-12-20</b>	1%
Submitted works	
<b>jifi.farmasi.univpancasila.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>journal.stekom.ac.id</b>	1%
Internet	

<b>jaskemas.respati.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Jeremy Mairuhu, Sherly Yakobus, Laura B S Huwae. "HUBUNGAN LINGKUNGA...</b>	1%
Crossref	
<b>University of Cumbria on 2024-01-22</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Pamulang on 2023-08-25</b>	1%
Submitted works	
<b>psyjournals.ru</b>	1%
Internet	
<b>jil.ejournal.unri.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>e-etika.lt</b>	1%
Internet	
<b>biological-psychiatry.eu</b>	1%
Internet	
<b>Muhammad Lutfi, Aditiya Puspanegara, Anggi Ulfah Mawaddah. "FAKTOR-FA...</b>	1%
Crossref	
<b>Universitas Respati Indonesia on 2022-12-02</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Sebelas Maret on 2022-02-21</b>	1%
Submitted works	
<b>Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang on 2019-09-13</b>	1%
Submitted works	

<b>Rahmadiaz Zatillah Huda, Sri Mulyanti, Nurul Fatikhah, Yenni Hendriani Prapti...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>Marliani Marliani, Riswani Tanjung, R. Kintoko Rochadi. "Hubungan Lingkung...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>Festy Ladyani Mustofa, Jordy Oktobiannobel, Sulesa Sulesa. "GAMBARAN KE...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>lsmu.lt</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>jurnal.unismuhpalu.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>jom.fe.budiluhur.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>Hafsia K. N. Mokodompit, Lydia E. N. Tendean, Max F. J. Mantik. "Analisis Hu...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>prosenama.upnjatim.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>stikes-nhm.e-journal.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>myjurnal.poltekkes-kdi.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>eprints.walisongo.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>cdn.ar-raniry.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	

<b>Rustiana Tumanggor, Riswani Tanjung, Isti Ilmiati Fujiati. "Hubungan Pengeta...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>University of Sunderland on 2024-01-19</b>	<b>1%</b>
Submitted works	
<b>vibdoc.com</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>uspreventiveservicestaskforce.org</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>uspreventiveservicestaskforce.org</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>fr.scribd.com</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>Annisa Rosyifa Meidy, Upik Febriyani, Ni Putu Sudiadyani, Marisa Anggraini. "...</b>	<b>1%</b>
Crossref	
<b>Universitas Brawijaya on 2018-07-18</b>	<b>1%</b>
Submitted works	
<b>University of Muhammadiyah Malang on 2018-07-27</b>	<b>1%</b>
Submitted works	
<b>repository.unhas.ac.id</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>docs.neu.edu.tr</b>	<b>1%</b>
Internet	
<b>Sriwijaya University on 2022-07-05</b>	<b>1%</b>
Submitted works	

<b>Sriwijaya University on 2022-06-29</b>	1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2022-06-28</b>	1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2021-08-26</b>	1%
Submitted works	
<b>UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-05-28</b>	1%
Submitted works	
<b>journal2.uad.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>repository.nobel.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>m.amedeo.com</b>	1%
Internet	
<b>jurnal.unpad.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>journal2.uad.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Zainal Abidinsah, Ratna Wardani. "Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kepuasa...</b>	1%
Crossref	
<b>Julia Anggiani, Upik Pebriyani, Festy Ladyani, Sri Maria Puji Lestrari. "HUBUN...</b>	1%
Crossref	
<b>repository.uki.ac.id</b>	1%
Internet	



<b>repositori.uma.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>jurnal.uhn.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>ejurnal.esaunggul.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>digilibadmin.unismuh.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Alif Sultan. "Sistem pakar mendeteksi gangguan emosional menggunakan for...</b>	1%
Crossref	
<b>Agusrianto Agusrianto, Nirva Rantesigi, Dewi Nurviana Suharto. "EFEKTIFITAS...</b>	1%
Crossref	
<b>Abel Wubu, Bargude Balta, Amsale Cherie, Ketema Bizuwork. "Perception abo...</b>	1%
Crossref	
<b>UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2023-07-25</b>	1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2021-12-16</b>	1%
Submitted works	
<b>jurnal.akperkesdam-padang.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>ejournal.unida.gontor.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Yuli Astuti, Muhammad Fandizal, Dhien Novita Sani, Uum Safari, Neneng Elvia...</b>	1%
Crossref	

<b>Didik Setyawan, Monica Kristanti, Sugiyarmasto Sugiyarmasto, Abdullah Zaila...</b>	1%
Crossref	
<b>Universitas Merdeka Malang on 2020-03-11</b>	1%
Submitted works	
<b>repository.uinsu.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>ojs.unimal.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>ejournal.unisba.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Ratna Dwi Krismondani, Aulia Chairani, Nunuk Nugrohowati. "HUBUNGAN FA...</b>	1%
Crossref	
<b>Gisele Kuba. "Efetividade do fitoterápico chinês Gan Mai Da Zao para melhori...</b>	1%
Crossref posted content	
<b>dominiodelasciencias.com</b>	1%
Internet	
<b>neliti.com</b>	1%
Internet	
<b>ar.scribd.com</b>	1%
Internet	
<b>Ni Panjawi Lacshita Jati. "kepatuhan Perawat melaksanakan Standar Prosedu...</b>	1%
Crossref	
<b>iGroup on 2014-11-05</b>	1%
Submitted works	

<b>Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-14</b>	1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>repository.ibs.ac.id</b>	1%
Internet	
<hr/>	
<b>publikasi.dinus.ac.id</b>	1%
Internet	
<hr/>	
<b>link.springer.com</b>	1%
Internet	
<hr/>	
<b>Santy Mail, Laura Huwae, Amanda G. Manuputty, Parningotan Y. Silalahi, Pres...</b>	1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Universitas Muria Kudus on 2018-08-29</b>	1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>Universitas Negeri Semarang on 2020-04-16</b>	1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>Universitas Pamulang on 2023-08-28</b>	1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>revistas.mpmcomunicacao.com.br</b>	1%
Internet	
<hr/>	
<b>karyailmiah.unisba.ac.id</b>	1%
Internet	
<hr/>	
<b>Gheralyn Regina Suwandi, Evelin Malinti. "Hubungan Tingkat Pengetahuan De...</b>	1%
Crossref	
<hr/>	
<b>repository.unej.ac.id</b>	1%
Internet	

<b>repository.thamrin.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>ejurnal.umri.ac.id</b>	1%
Internet	
<b>Md. Safaet Hossain Sujan, Rafia Tasnim, Atefehsadat Haghhighathoseini, Moh...</b>	<1%
Crossref	
<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-07-07</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-02-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>repository.stikstellamarismks.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>repository.unimugo.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.umb.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>e-journal.uajy.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>digilib.stikeskusumahusada.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>doaj.org</b>	<1%
Internet	
<b>Moh. Iqbal Agung Prabowo, Bagoes Widjanarko, Martha I. Kartasurya. "DETER...</b>	<1%
Crossref	

<b>Universitas Cendrawasih on 2023-01-19</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>ejournal.gunadarma.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>repository.unimal.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>repository.unmuhjember.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>lib.ibs.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal.stieamkop.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>journal.universitaspahlawan.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>ejournal.gunadarma.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>Viona Andila, Fidiariani Sjaaf, Wahyu Amran, Rasyidin Rasyid. "Gambaran Kual...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Mahiya Lintang Sahasika, Nungki Marlian Yuliadarwati, Atika Yulianti. "HUBU...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Universitas Diponegoro on 2023-02-06</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2022-08-29</b>	<1%
Submitted works	

<b>Universitas Putera Batam on 2018-11-30</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>ppjp.ulm.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>infeb.org</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-03-24</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>Universitas Diponegoro on 2021-06-19</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>Universitas Respati Indonesia on 2020-09-29</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>brazilianjournals.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>ojs.brazilianjournals.com.br</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>Paska Ramawati Situmorang, Widya Yanti Sihotang, Lilis Novitarum. "Identifik...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Sitti Fatimah Meylandri Arsad, Elvie Febriani Dingga, Rachmawaty D. Hunawa...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Maria Ulfa, Upik Febriyani, Nopi Sani, Yesi Nurmalasari. "HUBUNGAN KUALIT...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>University of Derby on 2023-12-21</b>	<1%
Submitted works	

<b>Trisakti University on 2016-05-11</b>	<1%
Submitted works	
<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-03-25</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Negeri Jakarta on 2022-02-17</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-01-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-01-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-01-18</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-01-18</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2021-11-12</b>	<1%
Submitted works	
<b>wjgnet.com</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.ugm.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>bapin-ismki.e-journal.id</b>	<1%
Internet	
<b>core-cms.prod.aop.cambridge.org</b>	<1%
Internet	

<b>The University of Texas at Arlington on 2023-08-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>The University of Texas at Arlington on 2023-08-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>intechopen.com</b>	<1%
Internet	
<b>fmj.fk.umi.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Isna Mutiara Salsabila, Kurnia Sari. "ANALYSIS OF FACTORS RELATED TO INT...</b>	<1%
Crossref	
<b>Universitas Singaperbangsa Karawang on 2021-04-28</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Singaperbangsa Karawang on 2021-04-28</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Putera Batam on 2021-01-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>Higher Education Commission Pakistan on 2021-02-18</b>	<1%
Submitted works	
<b>repositorio.ufmg.br</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.unpak.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Eka Trismiyana, Usastiawaty Cik Ayu Saadiah Isnainy, Herizon Herizon. "Peng...</b>	<1%
Crossref	



<b>Dinaol Abdissa Fufa. "Determinants of stunting in children under five years in ...</b>	<b>&lt;1%</b>
Crossref	
<b>Sriwijaya University on 2019-08-26</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>pubmed.ncbi.nlm.nih.gov</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>jurnal.polgan.ac.id</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>dev.journal.ugm.ac.id</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>Imperial College of Science, Technology and Medicine on 2023-01-20</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Submitted on 1686192032489</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Universidad de Guadalajara on 2022-01-17</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Universidad de Guadalajara on 2022-01-13</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Universitas Ibn Khaldun on 2019-12-26</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>repository.its.ac.id</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>repositori.usu.ac.id:8080</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	

<b>forikes-ejournal.com</b>	<1%
Internet	
<b>eng.unila.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Karla Angnes. "Um estudo de validade do Teste Palográfico na avaliação da d...</b>	<1%
Crossref posted content	
<b>Diah Noorshanti Moo, Dewi Wahyuni K Baderan, Laksmyn Kadir. "THE MANAG...</b>	<1%
Crossref	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2017-04-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>publish.ojs-indonesia.com</b>	<1%
Internet	
<b>makarioz.sciencemakarioz.org</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.nusantaraglobal.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>bdm.unb.br</b>	<1%
Internet	
<b>bmchealthservres.biomedcentral.com</b>	<1%
Internet	
<b>Sri Sakinah, Darna Darna, Basra Basra, Muhammad Ardianto Rodin. "Pengaruh...</b>	<1%
Crossref	
<b>Liza Fauzia, Fitri A. Sabil, Nurul Rezki Anisa. "Identifikasi Status Emosional pa...</b>	<1%
Crossref	

**Jasper Suinite Pole, Juli Andri, Padila Padila. "Cardiovascular Patient's Anxiet...** <1%

Crossref

---

**Arif Fakhrudin. "The Effect Quality of Service Consumer's for Purchasing Inter...** <1%

Crossref

---

**UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2023-07-06** <1%

Submitted works

---

**Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-09-30** <1%

Submitted works

---

**Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-09-30** <1%

Submitted works

---

**Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-09-30** <1%

Submitted works

---

**ajpe.org** <1%

Internet

---

**revistabionatura.com** <1%

Internet

---

**lontar.ui.ac.id** <1%

Internet

---

**jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id** <1%

Internet

---

**Noah T Fongwen, Almighty Nchafack, Kyeng Mercy, Jason J. Ong, Joseph D. ...** <1%

Crossref posted content

---

**sac.org.ar** <1%

Internet

---

<b>lmt.lt</b>	<1%
Internet	
<b>aerzteblatt.de</b>	<1%
Internet	
<b>jurnalstikesluwuraya.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.unigal.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.um-tapsel.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jkt.poltekkes-mataram.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>journal.univpancasila.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejurnal.poltekkes-manado.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>dpmpt.bantulkab.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>Usastiawaty Cik Ayu Saadiah Isnainy, Prima Dian Furqoni, Lidya Ariyanti, Leni ...</b>	<1%
Crossref	
<b>Hilda Emilia, Andika Aliviameita. "Relationship Between Transaminase Enzym...</b>	<1%
Crossref	
<b>Eko Sujadi, Bukhari Ahmad. "Academic Procrastination in College Students: D...</b>	<1%
Crossref	

<b>Victoria University on 2023-06-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Brawijaya on 2023-07-21</b>	<1%
Submitted works	
<b>Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2023-07-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2021-11-01</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2021-11-01</b>	<1%
Submitted works	
<b>repository.iainkudus.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>repository.umi.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.undip.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Ronaldo Brian Persulesi, Brechkerts Lieske Angruni Tukayo, Pratiwi Soegihart...</b>	<1%
Crossref	
<b>Siew Mooi Ching, Kar Yean Ng, Kai Wei Lee, Anne Yee et al. "Psychological dis...</b>	<1%
Crossref	
<b>Sampson Opoku Agyemang, Jerry Paul Ninnoni, Nancy Innocentia Ebu Enyan. ...</b>	<1%
Crossref	
<b>Program Pascasarjana Universitas Negeri Yogyakarta on 2024-01-15</b>	<1%
Submitted works	

<b>Universitas Sam Ratulangi on 2022-01-17</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>repository.poltekeskupang.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal.unma.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>journal.aisyahuniversity.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>journal.umpo.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>gudangjurnal.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>Thiago Dornela Apolinario da Silva. "Repercussões da violência sexual na infâ...</b>	<1%
Crossref posted content	
<hr/>	
<b>Witri Pratiwi, Eka Rizkyana Yuniawati, Yogi Rachmawan. "Determining Anxiety ...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Khoirun Nisa, Isni Andriana, Wita Farla, Yos Karimudin. "Pengaruh Beban Kerj...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>ERMA KASUMAYANTI. "FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN IN...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Duaa Abdullah Hiasat, Maryam Bakir Salih, Aseel Husam Abu Jaber, Obada Fa...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Deborah Siregar, Peggy Sara Tahulending, Yenni Ferawati Sitanggang, Evanny...</b>	<1%
Crossref	

<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2017-01-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2017-01-12</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2017-01-11</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2017-01-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2016-12-31</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muria Kudus on 2016-08-08</b>	<1%
Submitted works	
<b>College of the North Atlantic-Qatar on 2022-08-22</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Diponegoro on 2021-09-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2021-01-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>springermedizin.de</b>	<1%
Internet	
<b>ijefm.co.in</b>	<1%
Internet	
<b>nnpub.org</b>	<1%
Internet	

<b>jurnal.ruangide.org</b>	<1%
Internet	
<b>journal.poltekkesaceh.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ijefm.co.in</b>	<1%
Internet	
<b>karya.brin.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.stiebankbpdjateng.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.uns.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>M. Arifki Zainaro, M. Ricko Gunawan, Suhartini Suhartini. "Faktor - Faktor Yan...</b>	<1%
Crossref	
<b>Junisa Eflian Tambajong, Jane Sulinda Tambas, Jean Fanny Junita Timban. "...</b>	<1%
Crossref	
<b>Victoria University on 2023-06-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>South East Essex College of Arts and Technology, Essex on 2024-01-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Jenderal Soedirman on 2018-08-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Indonesia on 2018-06-05</b>	<1%
Submitted works	



<b>Educational Service District 105 on 2022-04-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>vdu.lt</b>	<1%
Internet	
<b>journal.ppnijateng.org</b>	<1%
Internet	
<b>nusantarahasanajournal.com</b>	<1%
Internet	
<b>repository.helvetia.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>revistes.ub.edu</b>	<1%
Internet	
<b>nusantarahasanajournal.com</b>	<1%
Internet	
<b>jurnalnasional.ump.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.upnyk.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>digilib2.unisayogya.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Ndakibae Gabriel Mabega, Halima Mwaisungu, Gerald Phares Mwing'a, Haule ...</b>	<1%
Crossref posted content	
<b>Lisa Mutiara Anissa, Suryani Suryani, Ristina Mirwanti. "Tingkat kecemasan m...</b>	<1%
Crossref	

<b>University College London on 2020-12-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Brawijaya on 2016-09-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>UIN Maulana Malik Ibrahim Malang on 2022-01-19</b>	<1%
Submitted works	
<b>State Islamic University of Alauddin Makassar on 2021-09-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Europea de Madrid on 2021-05-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Europea de Madrid on 2021-04-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Europea de Madrid on 2021-06-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>Military Technological College on 2020-11-25</b>	<1%
Submitted works	
<b>vdocuments.pub</b>	<1%
Internet	
<b>ukinstitute.org</b>	<1%
Internet	
<b>polodelconocimiento.com</b>	<1%
Internet	
<b>journal.unmasmataram.ac.id</b>	<1%
Internet	

<b>repository.javeriana.edu.co</b>	<1%
Internet	
<b>recima21.com.br</b>	<1%
Internet	
<b>ppid.lombokbaratkab.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>polodelconocimiento.com</b>	<1%
Internet	
<b>mail.polodelconocimiento.com</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.fkmumi.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>journal.inspira.or.id</b>	<1%
Internet	
<b>journal.unmasmataram.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>idoc.tips</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.upj.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>e-journal.poltekkesjogja.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>dspace.unach.edu.ec</b>	<1%
Internet	

<b>cmhp.lenterakaji.org</b>	<1%
Internet	
<b>Tilburg University on 2024-01-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Católica San Pablo on 2023-10-31</b>	<1%
Submitted works	
<b>visnyk.fem.sumdu.edu.ua</b>	<1%
Internet	
<b>repository.unima.ac.id:8080</b>	<1%
Internet	
<b>revistaodontopediatria.org</b>	<1%
Internet	
<b>ojs.udb.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.harianregional.com</b>	<1%
Internet	
<b>interoperabilitas.perpusnas.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>essuir.sumdu.edu.ua</b>	<1%
Internet	
<b>e-campus.iainbukittinggi.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>adoc.tips</b>	<1%
Internet	

<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-07-07</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of KwaZulu-Natal on 2024-01-25</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2021-10-22</b>	<1%
Submitted works	
<b>The Scientific &amp; Technological Research Council of Turkey (TUBITAK) on 202...</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Nicosia on 2019-12-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Nicosia on 2019-12-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Nicosia on 2019-12-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>validnews.id</b>	<1%
Internet	
<b>scielo.cl</b>	<1%
Internet	
<b>atsjournals.org</b>	<1%
Internet	

<b>repository.widyatama.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>journal.ugm.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Kang Ma, Luyao Liang, Muhammad Chutiyami, Sandy Nicoll, Teguh Khaerudin,...</b>	<1%
Crossref	
<b>Cepy Slamet, Nida Maria Ulfah, Dian Sa'adillah Maylawati, Rachmat Jaenal Ab...</b>	<1%
Crossref	
<b>Fortis College - Centerville on 2023-12-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Brighton on 2023-12-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Leeds on 2022-01-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Leeds on 2021-10-28</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2023-03-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Peloponnese on 2023-01-24</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-05-07</b>	<1%
Submitted works	
<b>Neapolis University Pafos on 2021-11-25</b>	<1%
Submitted works	

<b>University of Nicosia on 2020-04-17</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>rsdjournal.org</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>periodicos.usp.br</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>psychiatryinvestigation.org</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>perspectives.pp.ua</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>scielosp.org</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>journals.sagepub.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>eprints.mercubuana-yogya.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>dspace.uui.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>bmcmedicine.biomedcentral.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>civilica.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>content.iospress.com</b>	<1%
Internet	

Vimala Balakrishnan, Kee Seong Ng, Wandeeep Kaur, Zhen Lek Lee. "COVID-19... <1%

Crossref

Johanna Terrasson, Aude Rault, Étienne Seigneur, Anne Brédart, Sylvie Dolbe... <1%

Crossref

Andalia Roza, Putri Wulandini, Arrasidah Nailul Hasanah. "Hubungan Kualitas ... <1%

Crossref

HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25 <1%

Submitted works

Universitas Pamulang on 2023-08-28 <1%

Submitted works

Kuala Lumpur Infrastructure University College on 2023-04-18 <1%

Submitted works

Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-10-14 <1%

Submitted works

Universidad de Cádiz on 2021-06-05 <1%

Submitted works

Universidad de Cádiz on 2021-06-04 <1%

Submitted works

Universidad de Cádiz on 2021-06-03 <1%

Submitted works

Rutgers University, New Brunswick on 2020-04-16 <1%

Submitted works

IAIN Surakarta on 2018-12-17 <1%

Submitted works



<b>thieme-connect.de</b>	<1%
Internet	
<b>thieme-connect.com</b>	<1%
Internet	
<b>jmira.org</b>	<1%
Internet	
<b>famnit.upr.si</b>	<1%
Internet	
<b>repositorio.ucv.edu.pe</b>	<1%
Internet	
<b>pesquisa.bvsalud.org</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.poltekkesjogja.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.uin-suska.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.iainkerinci.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.karinosseff.org</b>	<1%
Internet	
<b>encyclopedia.pub</b>	<1%
Internet	
<b>digilib.uin-suka.ac.id</b>	<1%
Internet	

<b>dass.psy.unsw.edu.au</b>	<1%
Internet	
<b>bmcpalliatcare.biomedcentral.com</b>	<1%
Internet	
<b>Ricardo Ricardo, Wen Via Trisna. "Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terh...</b>	<1%
Crossref	
<b>Salman Hamzah, Sita Deliyana. "EFISIENSI BANK DAN RETURN SAHAM PADA...</b>	<1%
Crossref	
<b>Muhamad Ramadhan Salam, Dwi Endarti, Tri Murti Andayani. "Tingkat Penget...</b>	<1%
Crossref	
<b>Andreas Balaskas, Stephen M. Schueller, Anna L. Cox, Gavin Doherty. "Unders...</b>	<1%
Crossref	
<b>Andoko Andoko, Intan Putri. "PENGARUH SUPERVISI DAN SARANA PRASARA...</b>	<1%
Crossref	
<b>iGroup on 2013-07-24</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga on 2023-02-07</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-06-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-06-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-06-09</b>	<1%
Submitted works	

<b>Far Eastern University on 2022-06-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-05-23</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-05-21</b>	<1%
Submitted works	
<b>Far Eastern University on 2022-05-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Catolica De Cuenca on 2021-08-31</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universidad Catolica De Cuenca on 2021-08-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>zombiedoc.com</b>	<1%
Internet	
<b>perpus.fikumj.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>repository.unib.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>repositorio.ufba.br</b>	<1%
Internet	
<b>r2kn.litbang.kemkes.go.id:8080</b>	<1%
Internet	
<b>r2kn.litbang.kemkes.go.id</b>	<1%
Internet	

<b>pure.rug.nl</b>	<1%
Internet	
<b>perpus.fikumj.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>sipora.polije.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>semirata2017.mipa.unja.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ojs.itbhas.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.umsu.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jamanetwork.com</b>	<1%
Internet	
<b>journals2.usm.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ijmhs.biomedcentral.com</b>	<1%
Internet	
<b>koreascience.or.kr</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.umk.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.delihusada.ac.id</b>	<1%
Internet	

<b>ecampus.pelitabangsa.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>e-journal.unair.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>catalog.umj.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>corpus.ulaval.ca</b>	<1%
Internet	
<b>Hendra Priyatnanto, Sri Sundari. "Efektivitas Video dalam Meningkatkan Kom...</b>	<1%
Crossref	
<b>Haqqi, Mardiaz Safitrining. "Sanksi Pidana Terhadap Perilaku Homoseksual M...</b>	<1%
Publication	
<b>University of Exeter on 2021-03-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>Keimyung University on 2023-07-03</b>	<1%
Submitted works	
<b>Keimyung University on 2023-07-03</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sogang University on 2023-07-03</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Sembilanbelas November Kolaka on 2022-05-27</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sriwijaya University on 2021-04-07</b>	<1%
Submitted works	

<b>Universitas Putera Batam on 2020-12-03</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>repository.uinjkt.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>repository.uin-suska.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>repositorio.ufsc.br</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>revdiabetes.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>search.trdizin.gov.tr</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal.untirta.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>ipi.portalgaruda.org</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>eprints.umsb.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>eprints.uad.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>dspace.cuni.cz</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>Ratna Dewi, Maigeni Maigeni. "LAMA MASA KERJA DAN MANAJEMEN WAKT...</b>	<1%
Crossref	

<b>Prem Shankar Mishra, Mudassar Jamadar, Abhipsa Tripathy, Ankit Anand. "U...</b>	<b>&lt;1%</b>
Crossref	
<b>Ikon Institute on 2023-10-13</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Ikon Institute on 2023-10-13</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Ikon Institute on 2023-10-13</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Udayana University on 2023-04-11</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Canada College on 2022-07-30</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Canada College on 2022-07-27</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Kolej Universiti Islam Melaka on 2021-09-19</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>journal.ugm.ac.id</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>studentjournal.umpo.ac.id</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>scholar.unand.ac.id</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	
<b>markets-data-api-proxy.ft.com</b>	<b>&lt;1%</b>
Internet	

<b>mahesainstitute.web.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.umsb.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.adpertisi.or.id</b>	<1%
Internet	
<b>journal.iainlangsa.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>islamikainside.iain-jember.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>elibrary.almaata.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.umpri.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>edisciplinas.usp.br</b>	<1%
Internet	
<b>busbed.bingol.edu.tr</b>	<1%
Internet	
<b>Victoria University on 2023-06-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>Edge Hill University on 2018-06-21</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2012-07-14</b>	<1%
Submitted works	



<b>University of Mindanao on 2023-01-11</b>	<1%
Submitted works	
<b>zh.scribd.com</b>	<1%
Internet	
<b>real-d.mtak.hu</b>	<1%
Internet	
<b>psicorporal.emnuvens.com.br</b>	<1%
Internet	
<b>prnewswire.com.br</b>	<1%
Internet	
<b>journal.unigha.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>humaniora.journal.ugm.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>bmcpyschiatry.biomedcentral.com</b>	<1%
Internet	
<b>adudspace.adu.edu.tr:8080</b>	<1%
Internet	
<b>I. G.B. Ngurah Rai, Shriley E.S. Kawengian, Nelly Mayulu. "Analisis faktor-fakto...</b>	<1%
Crossref	
<b>Dwi Resqy Amana, Wilson Wilson, Ery Hermawati. "Hubungan tingkat aktivitas...</b>	<1%
Crossref	
<b>Desiani Rizki Purwaningtyas, Dyah Anggriani, Yuli Dwi Setyowati. "Kebiasaan ...</b>	<1%
Crossref	

<b>HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-21</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Islam Indonesia on 2021-07-24</b>	<1%
Submitted works	
<b>ojs.budimulia.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>e-jurnal.stikesalirsyadclp.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>digilib.unila.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>Iwan Purnawan, Sri Setiyarini, Probosuseno Probosuseno, Yunita Widyastuti. "...</b>	<1%
Crossref	
<b>Karyono, Slamet. "Model Peningkatan Kinerja Sumber Daya Manusia Melalui ...</b>	<1%
Publication	
<b>Gaby I. Ooms, Janneke van Oirschot, Dorothy Okemo, Tim Reed, Hendrika A. v...</b>	<1%
Crossref	
<b>Baiq Yuni Fitri Hamidiyanti, Intan Gumilang Pratiwi. "Effect of Listening to the ...</b>	<1%
Crossref	
<b>Adtalem Global Education, Inc. on 2023-01-12</b>	<1%
Submitted works	
<b>Adtalem Global Education, Inc. on 2023-01-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>Adtalem Global Education, Inc. on 2023-01-09</b>	<1%
Submitted works	

<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>Politeknik Negeri Bandung on 2017-11-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>Adtalem Global Education on 2023-06-17</b>	<1%
Submitted works	
<b>IAIN Kudus on 2023-07-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universiti Sultan Zainal Abidin on 2023-05-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>SDM Universitas Gadjah Mada on 2022-12-18</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Warmadewa on 2020-12-23</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Warmadewa on 2020-10-03</b>	<1%
Submitted works	

<b>prolekare.cz</b>	<1%
Internet	
<b>jddtonline.info</b>	<1%
Internet	
<b>mendeley.com</b>	<1%
Internet	
<b>repositorio.usp.br</b>	<1%
Internet	
<b>pdfs.semanticscholar.org</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.unar.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.stikeskesdam4dip.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jddtonline.info</b>	<1%
Internet	
<b>Yana Hendriana. "HUBUNGAN ANTARA TINGKAT KECEMASAN UJI KOMPETE...</b>	<1%
Crossref	
<b>Rikhan Luhur Prasetya, Meidiana Dwidiyanti, Nur Setiawati Dewi. "THE KIND O...</b>	<1%
Crossref	
<b>Nia Handayani, Feni Fanika Sari. "HUBUNGAN KEPERCAYAAN DIRI DENGAN K...</b>	<1%
Crossref	
<b>F., Maria Archana. "Quality of Life, Morbidity Profile and the Mental Health Sta...</b>	<1%
Publication	

<b>stie-pembangunan on 2023-11-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>Technological University Dublin on 2023-07-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>Technological University Dublin on 2023-07-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Iceland on 2017-04-05</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2023-09-15</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Queensland on 2022-10-07</b>	<1%
Submitted works	
<b>radarcirebon.com</b>	<1%
Internet	
<b>repository.ces.edu.co</b>	<1%
Internet	
<b>quieora.ink</b>	<1%
Internet	
<b>proceedings.unisba.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>japanese.longdom.org</b>	<1%
Internet	
<b>journalstories.ai</b>	<1%
Internet	

<b>jnc.stikesmaharani.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>hsji.kemkes.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>himpsi.or.id</b>	<1%
Internet	
<b>digilib.isi.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>german.longdom.org</b>	<1%
Internet	
<b>Salomón Martín Pérez, Teresa Arrobas Velilla, Juan Fabiani de la Iglesia, Igna...</b>	<1%
Crossref	
<b>Muayad Azzam, Manolia Al-Kubaisy, Mohammad A. Alshrouf, Joud Al Karmi e...</b>	<1%
Crossref	
<b>Moses Tetui, Ryan Tennant, Alexander Patten, Ben Gilck, Catherine M Burns, ...</b>	<1%
Crossref	
<b>Lei Cai, Qian Tao, Wenzhi Li, Xiping Zhu, Chun Cui. "The anti-anxiety/depressi...</b>	<1%
Crossref	
<b>Gizew Dessie Asres, Yeshiwork Kebede Gessesse. "Health Care Setting Staff ...</b>	<1%
Crossref posted content	
<b>Achmad Sya'id. "Meningkatkan Retensi Pengetahuan High Quality CPR denga...</b>	<1%
Crossref	
<b>Citra M. N. Lombongkaehe, Erling D. Kaunang, Herman Karamoy. "Analisis Pel...</b>	<1%
Crossref	

<b>Canterbury Christ Church University on 2022-01-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>Tarumanagara University on 2023-07-04</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya on 2023-01-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>theses.hal.science</b>	<1%
Internet	
<b>scholarshare.temple.edu</b>	<1%
Internet	
<b>mdpi-res.com</b>	<1%
Internet	
<b>lp2msasbabel.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>lib.ui.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.poltektegal.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.unib.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.umm.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.bsi.ac.id</b>	<1%
Internet	

<b>Harun Abdullah. "FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEMBERIAN KO...</b>	<b>&lt;1%</b>
Crossref	
<b>Kuwatno. "Peran customer orientation, entrepreneurial orientation, operationa...</b>	<b>&lt;1%</b>
Publication	
<b>stie-pembangunan on 2023-12-08</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>University of Leicester on 2024-01-25</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Global Banking Training on 2022-11-18</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>University of Derby on 2021-05-13</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>University of Derby on 2021-05-25</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Universitas Amikom on 2024-01-23</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Australian Institute of Business on 2023-10-22</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>University of Maryland, Global Campus on 2023-12-09</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Sefako Makgatho Health Science University on 2022-10-16</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	
<b>Sefako Makgatho Health Science University on 2022-11-14</b>	<b>&lt;1%</b>
Submitted works	



<b>Sefako Makgatho Health Science University on 2022-11-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Nicosia on 2021-03-19</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Putera Batam on 2021-03-12</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Negeri Semarang on 2018-10-31</b>	<1%
Submitted works	
<b>IAIN Surakarta on 2018-12-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>yuksekihtisasuniversitesi.edu.tr</b>	<1%
Internet	
<b>kjorl.org</b>	<1%
Internet	
<b>acarindex.com</b>	<1%
Internet	
<b>repository.unisba.ac.id:8080</b>	<1%
Internet	
<b>pure-oai.bham.ac.uk</b>	<1%
Internet	
<b>synapse.koreamed.org</b>	<1%
Internet	
<b>storage.googleapis.com</b>	<1%
Internet	

<b>scienceon.kisti.re.kr</b>	<1%
Internet	
<b>library.usd.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.unitri.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>jkan.or.kr</b>	<1%
Internet	
<b>journal.uwhs.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>he01.tci-thaijo.org</b>	<1%
Internet	
<b>hdl.handle.net</b>	<1%
Internet	
<b>ksp.etri.re.kr</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.up45.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>discovery.researcher.life</b>	<1%
Internet	
<b>garuda.ristekbrin.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>cp-medical.com</b>	<1%
Internet	

**N W Agustina, S Handayani, L Nurjanah. "Effects of reading dhikr Asmaul Hus... <1%**

Crossref

**Mohammad Bakhriansyah, Sidnan Naufa Sulaiman, Rahmi Fauzia. "The effect ... <1%**

Crossref

**Faizatul Ummah, Rahayu Ainun Khofifah, Ari Kusdiyana. "Hubungan kepuasan... <1%**

Crossref

**Elza M. Bataha, Lisbeth Mananeke, Imelda W. J Ogi. "PENGARUH STORE ATM... <1%**

Crossref

**Gizew Dessie Asres, Yeshiwork Kebede Gessesse. "Healthcare setting staff s... <1%**

Crossref

**B., Kallesh. "A Study to Assess the Effectiveness of Self-Instructional Module ... <1%**

Publication

**University of Nottingham on 2019-04-17 <1%**

Submitted works

**University of Nottingham on 2019-04-17 <1%**

Submitted works

**Adtalem Global Education on 2023-03-14 <1%**

Submitted works

**Ilia State University on 2020-11-20 <1%**

Submitted works

**Universitas Pelita Harapan on 2020-11-11 <1%**

Submitted works

**Ondokuz Mayıs Universitesi on 2020-05-26 <1%**

Submitted works

<b>Universidad de Costa Rica on 2019-08-25</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>jurnal-mhki.or.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>ejournal-s1.undip.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>repositorio.uigv.edu.pe</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>screbzee.blogspot.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal2.untagsmg.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal.unej.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>daftar-pertanyaan-kuesionerpenelitian.blogspot.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>4kuesioner.wordpress.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>Ruth Novianti Sidabalok, Winida Marpaung, Yulinda Septiani Manurung. "Opti...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Restunissa Tita Fadillah, Andi Mayasari Usman, Retno Widowati. "Hubungan T...</b>	<1%
Crossref	
<hr/>	
<b>Soegihartono Soegihartono. "PENGARUH PENGEMBANGAN KARIR, PENEMP...</b>	<1%
Crossref	

**Nisha Chanana. "The impact of COVID-19 pandemic on employees organizati...** <1%

Crossref

---

**Ermianti Ermianti, Restuning Widiasih, Yayat Suryati, Murtianingsih Murtianingsi...** <1%

Crossref

---

**Daniel Opotamutale Ashipala, Anna P. K. Shilunga. "chapter 9 Overview and M...** <1%

Crossref

---

**University of Derby on 2018-12-21** <1%

Submitted works

---

**University of Central Lancashire on 2022-04-06** <1%

Submitted works

---

**HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25** <1%

Submitted works

---

**HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25** <1%

Submitted works

---

**Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-03-23** <1%

Submitted works

---

**(school name not available) on 2014-07-28** <1%

Submitted works

---

**Universiti Kebangsaan Malaysia on 2013-08-24** <1%

Submitted works

---

**Universitas Jenderal Achmad Yani on 2022-05-19** <1%

Submitted works

---

**Universitas Jenderal Achmad Yani on 2022-05-10** <1%

Submitted works

---

<b>University of West Attica on 2022-02-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-04-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of West Attica on 2021-02-17</b>	<1%
Submitted works	
<b>tutorialkampus.com</b>	<1%
Internet	
<b>rcphn.org</b>	<1%
Internet	
<b>itobiad.com</b>	<1%
Internet	
<b>emakalat.com</b>	<1%
Internet	
<b>egejfas.org</b>	<1%
Internet	
<b>anadiliegitemi.com</b>	<1%
Internet	
<b>rcphn.org</b>	<1%
Internet	
<b>sim-epk-lates-keppkn.kemkes.go.id</b>	<1%
Internet	
<b>mhjns.widyagamahusada.ac.id</b>	<1%
Internet	

<b>openaccess.izmirakademi.org</b>	<1%
Internet	
<b>ojs.stie-tdn.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ojs.nchat.id</b>	<1%
Internet	
<b>journal.acibadem.edu.tr</b>	<1%
Internet	
<b>jms.artuklu.edu.tr</b>	<1%
Internet	
<b>ijaedu.ocerintjournals.org</b>	<1%
Internet	
<b>idnmedis.com</b>	<1%
Internet	
<b>etheses.iainkediri.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>buscador.una.edu.ni</b>	<1%
Internet	
<b>Rizana Fajrunni'mah, Angki Purwanti, Furaida Khasanah, Budi Setiawan. "Stat...</b>	<1%
Crossref	
<b>Ana Carla Coleone de Carvalho. "A presença de fármacos e cafeína em água s...</b>	<1%
Crossref posted content	
<b>Sigmund Freud Privatuniversitat on 2022-06-19</b>	<1%
Submitted works	

<b>Universitas Kristen Duta Wacana on 2019-10-09</b>	<1%
Submitted works	
<hr/>	
<b>tratamenteanticancer.wordpress.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>francoangeli.it</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>puslit2.petra.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>studiapsypaed.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>seminar.unisayogya.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>sci-hub.se</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jurnal.fkm.unand.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>jutif.if.unsoed.ac.id</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>iejrd.com</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>francoangeli.it</b>	<1%
Internet	
<hr/>	
<b>aimos.ugm.ac.id</b>	<1%
Internet	



**Apriza Apriza, Erlinawati Erlinawati, Mohammad Fauziddin. "The Correlation b...** <1%  
Crossref

---

**University of Brighton on 2012-01-13** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Pelita Harapan** <1%  
Submitted works

---

**Universitas Andalas on 2018-01-17** <1%  
Submitted works

---

<b>Southville International School and Colleges on 2023-06-22</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sefako Makgatho Health Science University on 2023-01-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sefako Makgatho Health Science University on 2023-01-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Mindanao on 2022-04-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>The Maldives National University on 2022-03-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>journal.staihubbulwathan.id</b>	<1%
Internet	
<b>repository.iainkerinci.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>repository.ubharajaya.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>repositorio.ufrn.br</b>	<1%
Internet	
<b>ojs.cahayamandalika.com</b>	<1%
Internet	
<b>ijphs.iaescore.com</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal-kertacendekia.id</b>	<1%
Internet	

<b>downloads.hindawi.com</b>	<1%
Internet	
<b>aphrc.org</b>	<1%
Internet	
<b>anzdoc.com</b>	<1%
Internet	
<b>Salsabilla Rohadatul Aisy Sunaryo, Azam David Saifullah, Sri Mulyani. "KNOW...</b>	<1%
Crossref	
<b>Amalia Safitri Assidiq, Made Darawati, AASP Chandradewi, Ni Luh Suranadi. "...</b>	<1%
Crossref	
<b>Tilburg University on 2024-01-22</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Portsmouth on 2019-11-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25</b>	<1%
Submitted works	
<b>Ngee Ann Polytechnic on 2023-07-10</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Johannesburg on 2022-10-27</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-03-08</b>	<1%
Submitted works	
<b>Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-03-08</b>	<1%
Submitted works	

<b>Universitas Jember on 2021-08-16</b>	<1%
Submitted works	
<b>studia.ubbcluj.ro</b>	<1%
Internet	
<b>grafiati.com</b>	<1%
Internet	
<b>jgp.poltekkes-mataram.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>j-innovative.org</b>	<1%
Internet	
<b>digilib.uinsgd.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>bmcpyschology.biomedcentral.com</b>	<1%
Internet	
<b>123dok.net</b>	<1%
Internet	
<b>M. Arifki Zainaro, Susi Anisia Laila. "HUBUNGAN MOTIVASI DAN SIKAP DENG...</b>	<1%
Crossref	
<b>Sriwijaya University on 2023-05-17</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2018-12-06</b>	<1%
Submitted works	
<b>ufs on 2024-01-21</b>	<1%
Submitted works	

<b>rxfiles.ca</b>	<1%
Internet	
<b>kajianpustaka.com</b>	<1%
Internet	
<b>journal.stikeskendal.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>bdpsjournal.org</b>	<1%
Internet	
<b>repository.paramadina.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>psikologi.unnes.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>mki-ojs.idionline.org</b>	<1%
Internet	
<b>bdpsjournal.org</b>	<1%
Internet	
<b>Richardson, Robin A.. "Gender-Sensitive Determinants of Poor Mental Health ...</b>	<1%
Publication	
<b>Ahmad Hanafi, Filda Wahyuni. "Factor Related to Nurse Performance in the in ...</b>	<1%
Crossref	
<b>University of Canberra on 2024-01-18</b>	<1%
Submitted works	
<b>Victoria University on 2023-06-30</b>	<1%
Submitted works	

<b>stie-pembangunan on 2023-11-09</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Jenderal Soedirman on 2018-04-05</b>	<1%
Submitted works	
<b>Lehigh Carbon Community College on 2023-12-05</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Respati Indonesia on 2022-08-12</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Jember on 2022-01-31</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Jember on 2022-01-31</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Jember on 2022-01-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Jember on 2022-01-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sogang University on 2020-05-15</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sogang University on 2020-05-15</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sogang University on 2020-05-15</b>	<1%
Submitted works	
<b>Sogang University on 2020-05-15</b>	<1%
Submitted works	

<b>Corporación Universitaria Iberoamericana on 2024-01-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>Corporación Universitaria Iberoamericana on 2024-01-13</b>	<1%
Submitted works	
<b>read.bookcreator.com</b>	<1%
Internet	
<b>sanare.emnuvens.com.br</b>	<1%
Internet	
<b>neonatology.bsmu.edu.ua</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal-almumtaz.blogspot.com</b>	<1%
Internet	
<b>eprints.perbanas.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ejournal.unitomo.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>a.storyblok.com</b>	<1%
Internet	
<b>cybertesis.unmsm.edu.pe</b>	<1%
Internet	
<b>Paloma Ruiz-Rodríguez, Antonio Cano-Vindel, Roger Muñoz Navarro, Leonard...</b>	<1%
Crossref	
<b>Nia Aprilia, Syafriani Syafriani, Devi Eka Safitri. "PENGOLAHAN KAYU MANIS ...</b>	<1%
Crossref	

**Alharsya Franklyn Ruckle, Akhada Maulana, Tanaya Ghinowara. "FAKTOR RES...** <1%

Crossref

---

**Agus Santoso, Meidiana Dwidiyanti, Diyan Yuli Wijayanti, Sarah Ulliya, Badrul ...** <1%

Crossref

---

**Universidad TecMilenio on 2024-01-29** <1%

Submitted works

---

**HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25** <1%

Submitted works

---

**HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25** <1%

Submitted works

---

**HTM (Haridus- ja Teadusministeerium) on 2023-12-25** <1%

Submitted works

---

**Universidad Carlos III de Madrid - EUR on 2024-01-31** <1%

Submitted works

---

**Universitas Negeri Jakarta on 2017-06-21** <1%

Submitted works

---

**Universitas Airlangga on 2023-10-04** <1%

Submitted works

---

**Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Gadjah Mada on 2024-01-05** <1%

Submitted works

---

**Universitas Kristen Duta Wacana on 2019-09-09** <1%

Submitted works

---

**Athens Metropolitan College on 2019-09-03** <1%

Submitted works

---



**Universitas Airlangga on 2019-08-28**

&lt;1%

Submitted works

---

**yogya.inews.id**

&lt;1%

Internet

---

**tribunnews.com**

&lt;1%

Internet

---

**saripediatri.org**

&lt;1%

Internet

---

**romjpsychiat.ro**

&lt;1%

Internet

---

**redjurista.com**

&lt;1%

Internet

---

**repo.stikesperintis.ac.id**

&lt;1%

Internet

---

**repo.poltekkes-pontianak.ac.id**

&lt;1%

Internet

---

**saripediatri.org**

&lt;1%

Internet

---

**normograma.mincultura.gov.co**

&lt;1%

Internet

---

**manajemenrumahsakit.net**

&lt;1%

Internet

---

**ojs.perdoski.id**

&lt;1%

Internet

---

<b>jec.co.id</b>	<1%
Internet	
<b>journals.ums.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>ijme.in</b>	<1%
Internet	
<b>e-jurnal.universitalirsyad.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>bussman.gapenas-publisher.org</b>	<1%
Internet	
<b>Sri Nani Jelmila, Dita Hasni, Nana Liana. "Asupan Magnesium, Kalsium dan Vi..."</b>	<1%
Crossref	
<b>Sabilla Nur Fajriah, Rindasari Munir, Fitria Lestari. "HUBUNGAN PENGETAHUA..."</b>	<1%
Crossref	
<b>Luluk Susiloningtyas, Nurin Fauziyah, Ratih Kusuma Wardhani. "The Effect Of ..."</b>	<1%
Crossref	
<b>Devakhy, Arifa Dewi. "Peningkatan Kecerdasan Emosional Terhadap Kinerja A..."</b>	<1%
Publication	
<b>Andri Setyorini, Supriyadi Supriyadi. "Stress of Type 2 Diabetes Mellitus Patie..."</b>	<1%
Crossref	
<b>hmh-writable on 2024-01-24</b>	<1%
Submitted works	
<b>American InterContinental University on 2024-01-22</b>	<1%
Submitted works	

<b>University of Western Ontario on 2024-02-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Western Ontario on 2024-02-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>University of Essex on 2024-01-26</b>	<1%
Submitted works	
<b>Victoria University on 2023-06-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>University College London on 2023-10-23</b>	<1%
Submitted works	
<b>Canterbury Christ Church University on 2018-02-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>universititeknologimara on 2024-02-01</b>	<1%
Submitted works	
<b>Illinois Eastern Community College-System Office on 2024-01-30</b>	<1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2014-11-03</b>	<1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2014-11-03</b>	<1%
Submitted works	
<b>iGroup on 2014-11-03</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara on 2024-01-18</b>	<1%
Submitted works	

<b>Universitas Putera Batam on 2020-12-02</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Warmadewa on 2020-10-21</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Warmadewa on 2020-10-20</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Warmadewa on 2020-10-05</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Warmadewa on 2020-09-24</b>	<1%
Submitted works	
<b>tesisenred.net</b>	<1%
Internet	
<b>scienceofpeople.com</b>	<1%
Internet	
<b>revhabanera.sld.cu</b>	<1%
Internet	
<b>kompasiana.com</b>	<1%
Internet	
<b>ism.uni.wroc.pl</b>	<1%
Internet	
<b>ancient-origins.es</b>	<1%
Internet	
<b>repo.poltekkesbandung.ac.id</b>	<1%
Internet	

<b>psicologiaautodidacta.com</b>	<1%
Internet	
<b>staging.friendsofunfpa.org</b>	<1%
Internet	
<b>mejorconsalud.as.com</b>	<1%
Internet	
<b>momx.r-universe.dev</b>	<1%
Internet	
<b>jurnal.poltekkesbanten.ac.id</b>	<1%
Internet	
<b>intellectdiscover.com</b>	<1%
Internet	
<b>kuesionerpenelitian.wordpress.com</b>	<1%
Internet	
<b>kebijakankesehatanindonesia.net</b>	<1%
Internet	
<b>devel.anthropogeny.org</b>	<1%
Internet	
<b>daftarpertanyaanpenelitian.wordpress.com</b>	<1%
Internet	
<b>dayofdifference.org.au</b>	<1%
Internet	
<b>angket.wordpress.com</b>	<1%
Internet	

<b>cv.archives-ouvertes.fr</b>	<1%
Internet	
<b>cran.rstudio.com</b>	<1%
Internet	
<b>ciberindex.com</b>	<1%
Internet	
<b>castbox.fm</b>	<1%
Internet	
<b>4kuesioner.blogspot.com</b>	<1%
Internet	
<b>1library.net</b>	<1%
Internet	
<b>Togar Hasudungan Manurung, Martha Irene Kartasurya, Ayun Sriatmi. "Kepua...</b>	<1%
Crossref	
<b>University of Birmingham on 2019-05-17</b>	<1%
Submitted works	
<b>UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2018-03-08</b>	<1%
Submitted works	
<b>Australian Catholic University on 2023-05-14</b>	<1%
Submitted works	
<b>Walden University on 2023-01-23</b>	<1%
Submitted works	
<b>Universitas Nasional on 2021-02-04</b>	<1%
Submitted works	

**Universitas Muhammadiyah Sidoarjo on 2020-05-27**

<1%

Submitted works

---

**Universitas Gunadarma on 2019-08-13**

<1%

Submitted works